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Реклама (16+)

В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ ВЫНЕСЛИ ПРИГОВОР ЛЮБОВИ 
ШВАРЦКОП, КОТОРАЯ ИСТЯЗАЛА ПРИЕМНУЮ ДОЧЬ 

Что решил суд, узнаете на Стр. 3

ДИРЕКТОР ФИЛИАЛА 
«ЭНЕРГОСБЫТ ПЛЮС» 
ОБЕЩАЛ ПЕРЕСЧИТАТЬ 
АСТРОНОМИЧЕСКИЕ 
СУММЫ ЗА ОТОПЛЕНИЕ 
Стр. 6

В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ ПРОПАЛА 
УПРАВЛЯЮЩАЯ КОМПАНИЯ

Теперь администрация и жители брошенного жилфонда Теперь администрация и жители брошенного жилфонда 
в срочном порядке пытаются решить, что же делатьв срочном порядке пытаются решить, что же делать  

Подробности на Стр. 2, 8-9Подробности на Стр. 2, 8-9

НАЧАЛЬНИКУ ГОРОДСКОГО 
ФОНДА КАПРЕМОНТОВ 
ВАЛЕРИЮ ЧИЖОВУ ВНОВЬ 
ПРИШЛОСЬ ОБЪЯСНЯТЬСЯ 
ПЕРЕД ДЕПУТАТАМИ 
За что опять «влетело» — на Стр. 4-5 
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. Магнитные бури накроют Землю 1 февраля.

2 февраля, ПТ
ночью -21°С....днем -8°С

3 февраля, СБ
ночью -14°С....днем -6°С

4 февраля, ВС
ночью -11°С....днем -6°СНОВОСТИ

В Первоуральске столкнулись 
сразу три легковушки
Жертв нет, машины всмятку. Больше всех повезло только автомобилю виновника ДТП

30 января на проспекте Космонавтов про-

изошло ДТП с участием трех легковушек. 

Машины пострадали достаточно серьез-

но. Как и один из участников аварии — мо-

лодой человек сильно ударился головой, 

его товарищи оказали ему помощь еще 

до приезда скорой помощи.

Как говорят очевидцы, виновником ДТП 
стал водитель Лады, которая пострадала 
меньше всего.

На место происшествия вызвали со-
трудников ГИБДД. 

— Мужчина 1972 года рождения, 
управляя автомашиной Лада Веста, 
при повороте налево, вне перекрестка, 
не уступил дорогу встречному транс-
портному средству ВАЗ-2113, под управ-
лением водителя-мужчины 1998 года 
рождения, в результате чего допустил 
столкновение с автомашиной ВАЗ-2113, 
— сообщили в пресс-службе ГИБДД. — 
После столкновения ВАЗ-2113 отброси-
ло на полосу встречного движения, где 
произошло столкновение с автомаши-
ной Хёндай Акцент, которой управлял 
мужчина 1945 года рождения. В резуль-
тате ДТП никто не пострадал.

ГИБДД Первоуральска в очередной 
раз напоминает водителям: соблюдайте 

скоростной режим, будьте вниматель-
ны на дорогах, во избежание столкнове-
ния  увеличивайте дистанцию до впере-
ди идущего транспортного средства, не 
совершайте резких маневров.

И помните, нарушения правил до-

рожного движения могут повлечь тяж-
кие последствия. Не рискуйте своей 
жизнью, будьте внимательны и взаи-
мовежливы на дорогах.

В первоуральской больнице 
несколько дней «работал» 
посторонний человек
Мужчина, ранее судимый за кражи, успешно притворялся 
сотрудником учреждения 
О сантехнике-гинекологе 
замолвите слово…
Антон Ярин — первоуралец, о котором 
мы еще в 2009 году писали в свете дел 
судебных, снова отличился. В середи-
не января мужчина несколько дней 
успешно притворялся сотрудником 
первоуральской городской больницы. 
Как сообщает ТАУ, Антон в форме врача 
даже успел увести одну из пациенток 
из приемного покоя хирургического 
отделения в соседнее, гинекологию. 
Зачем — неизвестно. 
Настоящим врачам мужчина представ-
лялся новеньким, устраивающимся на 
работу. Но кто-то не поверил будущему 
«коллеге», и сдал его главврачу. В объ-
яснении руководству больницы Ярин 
отметил, что всего лишь подыскивал 
в учреждении подходящую работу, 
планировал устроиться сантехником. 
Полиция не нашла состава преступле-
ния в действиях мужчины — на момент, 
когда Антона поймали, он всего лишь 

прогуливался по отделениям.

Врал не впервые
Антон Ярин выдавал себя за другого 
человека не впервые. Так, например, в 
разные годы жизни он представлялся 
замдиректора фирмы по пошиву шляп, 
врачом, сантехником и даже подполков-
ником полиции. 

ОТ РЕДАКЦИИ: безусловно, в таких 
крупных учреждениях, как городская 
больница, незнакомцу легко затерять-
ся и просто втереться в доверие и к 
«коллегам», и к больным. В нашем го-
роде есть и другие, не менее крупные 
учреждения, заведения, компании. 
Чтобы вы не стали жертвой возможно-
го мошенника, первоуральцы, просим 
вас, будьте внимательнее! Не доверяйте 
первым попавшимся «специалистам», 
при малейших подозрениях просите 
документы, подтверждающие личность 
и должность/чин. 

Управляющая компания «Губерния», обслу-

живающая почти 70 домов в Первоуральске, 

перестала работать в середине января. 

Именно тогда клиенты УК не смогли попасть 

в офис на улице Трубников — двери поме-

щения были закрыты. Звонки в «Губернию» 

тоже не увенчались успехом — по основному 

телефону людям никто не отвечал. Возмож-

но, номер вообще отключили, потому что 

даже соединения с ним нет — гудки не идут, 

звонок сразу срывается.

Первоуральцы заволновались — они не 
знают, куда обращаться в случае аварии 
и оплачивать ли исправно поступающие 
квитанции от пропавшей управляющей 
компании. 

Чтобы ответить на этот вопрос, мы 
обратились в офис УК «Губерния» в Ека-
теринбурге. 

— «Губерния» не закрыта, просто 
офис в другое место будут переносить. 
Буквально сегодня-завтра будет изве-
стен новый адрес. Пока звоните на со-

товый номер, который заканчивается на 
00-90, — ответил нам специалист екате-
ринбургского представительства.

Нам удалось связаться с аварийной 
службой УК «Губерния» по указанному 
номеру. По телефону нам ответили, что 
офис не работает. Информация об откры-
тии в другом месте не подтвердилась.

— Поувольн я лись все, — ответи л 
мужчина на том конце провода. — Ес-
ли у вас есть вопросы по оплате, обра-
щайтесь в ЕРЦ. Если что-то случилось 
в доме, говорите, аварийная служба по-
ка работает.

В свою очередь, специалисты первоу-
ральской администрации советуют, по-
ка не решится вопрос с «Губернией», об-
ращаться по телефону 112. Это номер 
Единой диспетчерской службы Перво-
уральска. 

Подробности читайте 
на страницах 8-9

«Город первых» 
ИКЦ приглашает на новую 
выставку фотографий
2 февраля в Инновационном культурном центре 
откроется выставка «Город Первых». Экспо-
зиция посвящена 285-летию Первоуральска. 
Авторы фотографий — молодые новотрубники, 
«белые металлурги», представители различ-
ных профессий. Среди участников выставки 
присутствуют и фотографы-любители, и 
молодые люди, занимающиеся в фотоклубе 
Первоуральского Новотрубного завода.

Выставка «Город Первых» посвящена при-
родным и архитектурным объектам Первоу-
ральска и его окрестностей. 

Открытие выставки состоится 2 февраля 
(пятница) в 18:00. Вход свободный.

Фото Анны Неволиной

Сейчас на дверях офиса управляющей компании висит объявление о приостановке работ 
по техническим причинам.

Фото Ольги Хмелевой

Пострадали все виновники ДТП, кроме виновника.

УК «Губерния» пропала
УК не работает несколько дней — офис закрыт, 
телефон не отвечает
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НОВОСТИЕще больше новостей 
на сайте gorodskievesti.ru

На прошедшем 25 января заседании думы 

одним из докладчиков выступила Татьяна 

Максименко. Она рассказала, в каких про-

граммах участвует город, и сколько семей 

благодаря этому смогли позволить себе 

улучшить жилищные условия.

Все для молодых
— В городе реализуется про-

грамма «Устойчивое раз-
витие сельских террито-
рий», — начала доклад 
Татьяна Анатольевна. 
— Данная программа 

направлена на поддерж-
ку работников агропро-

мышленных комплексов и 
социальной сферы, проживающих в СТУ. 
Первоуральск реализует ее с 2015 года. 
Размер социальной выплаты по данной 
программе составляет 70% от расчетной 
стоимости жилья. В 2017 году данную со-
циальную выплату получили три семьи, 
все — работники СХПК «Битимский».

Также в Первоуральске стараются обе-
спечить жильем и молодые семьи.

— Следующая программа — федераль-
ная, по обеспечению жильем молодых се-
мей, — продолжила Татьяна Максименко. 
— Она финансируется не только федераль-
ным и областным, но и муниципальным 
бюджетами. Из «местных» денег было по-
трачено 9,5 миллиона рублей. Всего было 
выдано 9 свидетельств многодетным се-
мьям. Выплаты были успешно реализо-
ваны до конца прошлого года.

Третья программа, которая работает в 

нашем городе — «Региональная поддерж-
ка молодых семей».

— Суть в том, что в эту программу мо-
гут перейти те молодые семьи, которые 
уже достигли предельного возраста 36 лет 
в федеральной программе и не успели по-
лучить социальную выплату, — объяснила 
Максименко. — Семьи могут рассчитывать 
на 20% от расчетной стоимости жилья. Фи-
нансирование — из областного и местного 
бюджетов. В 2017 году данную выплату по-
лучили 6 семей, все успешно реализовали 
ее до конца года. 

И многодетным, и сиротам
Татьяна Максименко отметила, что также 
администрация работает в рамках 131 ФЗ 
по обеспечению нуждающихся в улучше-
нии жилищных условий. В 2017 году 10-ти 
горожанам были предоставлены жилые 
помещения в порядке очереди.

— В 2017 году по федеральной програм-
ме помощи семьям инвалидов, семьям, 
имеющим детей-инвалидов, ветеранам бо-
евых действий, вставшим на учет до 1 мар-
та 2005 года — 5 очередников  получили 
денежную выплату на улучшение жилищ-
ных условий, — отметила Татьяна Анато-
льевна. — По многодетным семьям, встав-
шим на учет до 1 декабря 2013 года: одна 
семья получила выплату. Программа фи-
нансируется за счет областного бюдже-
та. Дети-сироты обеспечиваются жильем 
за счет казны области. По информации 
управления соцзащиты, 35 человек в 2017 
году получили квартиры. На 1 января 2018 
года на учете состоит 235 человек. 

Ограбили магазин, украли аккумуляторы 
и спалились на наркотиках
В полиции Первоуральска рассказали, что еще натворили горожане

С начала 2018 года дежурной ча-

стью полиции города зарегистри-

ровано 3467 сообщений, из них 164 

сообщения — о преступлениях, по 

78 возбуждены уголовные дела, 

по «горячим следам» раскрыто 54.

Удачно зашел
С 26 по 27 января 2018 года неиз-
вестный взломал замок и проник 
в дом на улице Карла Маркса 
в поселке Новоуткинск. Злодей 
неплохо поживился — похитил 
имущество на 44 000 рублей.

В полиции Первоуральска воз-
буждено уголовное дело по при-
знакам преступления, предус-
мотренного пунктом «а» части 
3 статьи 158 УК РФ — «Кража чу-
жого имущества, совершенная с 
незаконным проникновением в 
жилище». Мерзавцу грозит нака-
зание вплоть до шести лет лише-
ния свободы, а пока сотрудники 
полиции ищут подозреваемого и 
похищенное имущество.

Ущерб 
незначительный, 
но обидно
В период с 18 по 21 января 2018 
года неизвестный стащил из ав-
томобиля МАЗ два аккумулятора, 
причинив владельцу ущерб в 3 
200 рублей.  

Возбуж дено уголовное де-

ло по признакам преступления, 
предусмотренного статьей 158 
УК РФ — «Кража чужого имуще-
ства». За свою любовь к тому, что 
плохо лежит, вору грозит наказа-
ние вплоть до двух лет лишения 
свободы — как только полицей-
ские проведут комплекс опера-
тивно-розыскных мероприятий и 
найдут злоумышленника. 

0,30 грамма = 
10 лет колонии
27 января 2018 года около 9-ти 
часов вечера в подъезде дома №29 
на улице СТИ сотрудниками ППС 
задержан 19-летний неработающий 
местный товарищ, который при-
прятал наркотическое вещество 
массой 0,30 грамма, которое по-
лицейские благополучно изъяли.

В полиции возбуждено уголов-
ное дело по признакам преступле-
ния, предусмотренного частью 2 
статьи 228 УК РФ — «Незаконный 
оборот наркотиков, совершенный 
в крупном размере». Если все сло-
жится не в пользу «наркотическо-
го» товарища, то из тюрьмы он 
выйдет уже 29-летним. А пока — 
подписка о невыезде.

Для тех, кому не спится
6 января 2018 года около двух ча-
сов ночи неизвестные, которым 

явно не хотелось спать, разбили 
витринное стекло, проникли в 
продуктовый магазин, располо-
женный на улице 50 лет СССР, и 
похитили имущество на сумму 
более 6000 рублей.

Полицейские возбудили уго-
ловное дело по признакам престу-
пления, предусмотренного пун-
ктом «а» части 2 статьи 158 УК РФ 
— «Кража чужого имущества, со-
вершенная группой лиц по пред-
варительному сговору». Теперь 
любителям халявной еды (а, воз-
можно, и выпивки) светит до пя-
ти лет лишения свободы. Сотруд-
ники ОМВД проводят комплекс 
оперативно-розыскных меропри-
ятий, направленных на установ-
ление подозреваемых и розыск 
похищенного.

А вот это 
действительно важно
В Первоуральске продолжают 
разыскивать Эдуарда Михайлова, 
1980 года рождения, который 14 
января 2018 года ушел из дома и 
до настоящего времени никто не 
знает, где он находится.

18 января с заявлением о ро-
зыске обратилась мать без вести 
пропавшего.
ПРИМЕТЫ: на вид 40-45 лет, рост 
173-175 см, худощавого телосло-
жения, волосы короткие темные, 

имеется лобное облысение, ли-
цо прямоугольное, глаза темные, 
нос прямой, уши оттопырены, 
подбородок прямой.
ОДЕТ: шапка вязаная серого цве-
та с черным отворотом, шарф 
красного цвета, куртка-пуховик 
с капюшоном длиной до бедра 
черного цвета, свитер серого цве-
та, джинсы темно-синие, ботинки 
коричневые, перчатки вязанные 
черного цвета. Мужчина, возмож-
но, дезориентирован.

Если вы обладаете инфор-
мацией о местонахождении 
разыскиваемого, убеди-
тельная просьба сообщить 
по телефонам в полицию:
8 (3439) 64-82-21 либо 02 — 
дежурная часть
27-04-42, 8 950 64 66 068 — 
уголовный розыск.

Городской суд вынес 
решение по делу Любови 
Шварцкоп
26 января в Первоуральске закончилось рассмотрение 
дела об истязании ребенка 
Женщину, обвиняемую в том, что она в 

течение двух лет систематически изби-

вала приемную дочь, поместят на при-

нудительное лечение в психиатрический 

стационар.

Бывшую учительницу судили за истя-
зания ребенка, которые снял на видео 
сожитель женщины. Когда ролик попал 
в интернет, дело стало резонансным 
— его герои попали даже в повестку 
федеральных каналов.

В декабре 2017 года Первоуральский 
городской суд начал рассматривать де-
ло, в середине декабря подозреваемая 
была признана невменяемой.

— Если будут установлены и дока-
заны все 10 фактов причинения вреда 

ребенку, то Любовь Николаевна будет 
помещена в психиатрический стацио-
нар и будет проходить, что называет-
ся, принудительное лечение. Если же 
результат будет отрицательный, в дан-
ном случае, для стороны обвинения, то 
моя подзащитная будет иметь право, 
как обычный гражданин, лечь в ста-
ционар, пройти курс лечения, — гово-
рил в декабре в интервью «Городским 
вестям» адвокат Сергей Исаев.

Доказаны ли были все 10 фактов, до-
подлинно неизвестно, заседания про-
ходили в закрытом режиме. Однако 
вердикт суда не оставляет сомнений 
— «Применены принудительные меры 
медицинского характера».

Под крышей дома своего
Председатель комитета по управлению муниципальным 
имуществом Татьяна Максименко рассказала о реализации 
программ по улучшению жилищных условий
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НАШПодготовила
ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,
hmeleva@gorodskievesti.ru
vk.com/id139904755

На прошедшем 25 января заседа-
нии думы докладчиком выступил 
начальник отдела Регионального 
фонда содействия капремонту 
Валерий Чижов. Он рассказал о 
том, как проходила кампания в 
прошлом году.

Износился — выходи
— В Первоуральске в 2017 году 
был запланирован ремонт 68 
многоквартирных домов, — на-
чал доклад Валерий Станис-
лавович. — Данные дома были 
обследованы, составлена проек-
тно-сметная документация. Кро-
ме того, с 2016 года из-за нехватки 
муниципального котла остались 
неотремонтированными 9 домов. 

В результате расчета финан-
совых средств на проведение 
работ по капитальному ремон-
ту, были получены следующие 
цифры: стоимость ремонта об-

щего имущества МКД на 2017 
год (68 домов 2017-ого года и 9 
домов 2016-ого) составила 405 
миллионов 749 тысяч рублей. 
Размер котла по городскому 
округу составил 175 миллио-
нов 710 тысяч. 

— Исходя из размера муни-
ципального котла, для прове-
дения конкурсов и электронных 
аукционов было согласовано 39 
домов, — продолжил Чижов. — 
Бы ли проведены следующие 
конкурсные процедуры: один 
электронный аукцион разыгран 
на 9 домов 2016 года, победи-
телем стала компания «Пром-
с т ройсервис», д ва ау к ц иона 
— по домам 2017-ого года — по-
бедителями стали две органи-
зации: «Промстройсервис» — 12 
домов и «Стройкомплекс» — 18.

По результатам конкурса до-
говор на осуществление стро-
ительного контроля за ходом 

ремонтов был заключен с ООО 
«Вест», которое, в свою очередь, 
заключило договор с первоу-
ральским УКСом.

— 38 домов были переданы 
в капитальный ремонт, — от-
метил Валерий Станиславович, 
— один дом передан не был, это 
здание №1 по улице Комсомоль-
ская. Была получена справка 
из БТИ об износе конструкций 
на 70%. Данный МКД будет вы-
веден из программы капремон-
тов.     

104%
Кроме того, от собственников 
помещений многоквартирных 
домов №№35, 37, 41 по улице Чка-
лова были получены протоколы 
общих собраний с решениями 
о проведении работ по ремонту 
фасадов и крыш. После осмотра 
было принято решение провести 

дополнительные работы на этих 
домах. На данные виды работ 
был разыгран дополнительный 
аукцион, победил «Промстрой-
сервис».

— Вместо дома №1 по улице 
Комсомольская был разыгран 
аукцион на дом №7 по Физкуль-
турников, — сказал Валерий 
Чижов, — договор заключен с 
ООО «Промстройсервис». Также 
на территории городского окру-
га в рамках программы капре-
монтов были заменены 86 лиф-
тов. 

Как отметил Чижов, по состо-
янию на сегодняшний день ка-
питальный ремонт закончен в 
35-ти многоквартирных домах, 
которые были переданы управ-
ляющим компаниям.

Продолжается ремонт на че-
тырех домах: три дома — №№35, 
37 и 41 по улице Чкалова, №7 по 
улице Физкультурников. 

На данный момент 
выполнено работ 

на 217 миллионов 275 
тысяч рублей. К этой 
сумме можно прибавить 
порядка 14 миллионов, 
которые потратили на 
дом по Физкультур-
ников + 13 миллионов 
— на крыши домов по 
Чкалова. Цифра при-
близительная, посколь-
ку дополнительные 
работы еще не сданы и 
не оплачены — точная 
сумма будет известна в 
марте 2018 года.

Жители не будут вам платить 
за такие ремонты
Очередное заседание думы превратилось в очередное «избиение» 
начальника отдела Регфонда содействия капремонту Валерия Чижова

Фото Анны Неволиной

Доклад Валерия Чижова начинался спокойно, но к концу собеседники общались на повышенных тонах.
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КАПРЕМОНТ Фото
АННА НЕВОЛИНА
vk.com/id14924978

А

Собираемость взносов на ка-
питальный ремонт, по словам Ва-
лерия Станиславовича, с декабря 
2014 года по ноябрь 2017-ого соста-
вила 89,4%. За 2017 год процент со-
бираемости — 104%.

Фонд не устает вести и претен-
зионно-исковую работу. Собствен-
никам направлено претензий на 
сумму 23 миллиона 391 тысяча 
рублей. Добровольно заплатили 2 
миллиона 55 тысяч, в суде взыска-
но 1 миллион 717 тысяч, до судеб-
ного заседания добровольно упла-
чен 1 миллион 884 тысячи рублей. 

Вопрос-ответ
Валерий Чижов попросил ответить 
на вопросы жителей, на что полу-
чил разрешение.

ВОПРОС: принимали ли уча-
стие строительные органи-
зации Первоуральска в кон-

курсных процедурах в 2017 году?
— Строительные организации 

Первоуральска не принимали уча-
стие в конкурсах, причина — в на-
шем городе их просто нет, — ска-
зал Чижов.

— Может, вопросы будем по хо-
ду доклада задавать? — уточнил 
глава города Валерий Хорев. — От-
куда такая информация? Мы зна-
ем, что первоуральские компании 
работают у вас на субподрядах. 

— Я сейчас говорю о гене-
ральных договорах, — нашел-
ся Чижов. — Я не знаю, почему 
первоуральские компании не за-
являются в реестр добросовест-
ных подрядных организаций. 
Может, они туда заявлялись — 
не прошли, у меня такой инфор-
мации нет.

— Вот эти две компании по-
стоянно выигрывают, потом на-
нимают наших, первоуральских, 
а наши следом нанимают тре-
тьих, и работают, в итоге, га-
старбайтеры, которые наляпали, 
друг другу передали деньги… — 
пообщались между собой депу-
таты.

В 2017 году в Фонд 
поступило 123 об-

ращения. Все они были 
рассмотрены в течение 
30 дней со дня обраще-
ния.    
По поводу повреждения 
имущества в Фонд об-
ратилось 35 человек. По 
двум всё быстро урегу-
лировать не удалось, 
с собственниками про-
должаются переговоры. 
По одному обращению 
требования признаны 
несостоятельными. По 
двум обращениям сроки 
устранения дефектов, 
допущенных в ходе 
капитального ремонта, 
перенесены на 2018 год. 
По шести обращениям 
сроки устранения дефек-
тов — в феврале, это об-
ращения по затоплениям 
собственников с крыш. 
По 24-м обращениям ин-
циденты урегулированы. 

ВОПРОС: в чем п ри ч и-
на отсутствия в 2018 году 
муниципального контро-

ля, несмотря на указания Ми-
нистерства энергетики и ЖКХ 
Свердловской области?

— Вообще, муниципальный 
контроль как был с 2014 года, 
так и существует, никто его не 
отменял — как на стадии под-
готовки проектно-сметной доку-
ментации (далее — ПСД — ред.), 
так и на стадии принятия работ. 
При подготовке ПСД представи-
тели УК вместе с подрядчика-
ми обходят дома, потом согласу-
ют дефектные ведомости, после 
этого изготавливается ПСД, ко-
торая направляется в админи-
страцию, там ее согласуют. И 
подрядчик не получит деньги, 
пока акты выполненных работ 
не согласует администрация. По 
приемке работ — то же самое. 
Представители администрации 
находятся в комиссии по прием-
ке работ. 

ВОПРОС: техническая до-
кументация на МКД дли-
тельного хранения должна 

корректироваться после проведе-
ния капремонта. Собственники 
или доверенные лица обязаны 
своевременно вносить корректи-
ровки в эту документацию. Пла-
нируется ли проведение данных 
мероприятий и рамках програм-
мы капремонтов либо собствен-
никам самим нужно дополни-
тельно нести расходы?

— Данный вид работ не вхо-
дит в перечень работ по капи-
тальному ремонту, значит, экс-
п л уат и ру юща я орга н иза ц и я 
должна нести ответственность, 
или собственники.

ВОПРОС: планируются ли 
изменения в Жилищный 
кодекс, которые позволили 

бы без согласия собственников 
органу местного самоуправле-
ния или субъекту Федерации вно-
сить изменения в краткосрочный 
план, переносить срок ремонта на 
более поздний из-за недостатка 
средств в муниципальном котле?

— Региональному оператору 
неизвестно о планах внесения 
изменений в Жилищный кодекс. 
Но, в свою очередь, орган само-
управления может предложить 
такое решение, которое будет 
рассмотрено. Все зависит от ад-
министрации.

ВОПРОС: от регионального 
оператора получено уведом-
ление, что стоимость ре-

монта дома в Билимбае превыша-
ет размер предельной стоимости, 
согласно приказа Министерства 
энергетики и ЖКХ области, со-
ответственно, не может быть 
включен по такой стоимости в 
краткосрочный план и не смо-
жет быть включен в конкурсную 
массу для проведения открыто-
го конкурса на проведение стро-
ительно-монтажных работ. Мож-
но ли исключить данный дом из 
программы, мотивируя исклю-
чение ценовым признаком? Ес-
ли да, то какова процедура ис-
ключения?

— В письме написано, что 
данный дом именно по такой 
стоимости не может быть вклю-
чен в краткосрочный план. Что-
бы дом был отремонтирован, 
достаточно снизить стоимость 
ремонта до предельной — убрать 
какой-то вид работ, уменьшить 
объем работ. Как только стои-

мость будет снижена, можно 
включать дом в план и ремон-
тировать. 

ВОПРОС: улица Мамина-Си-
биряка. Дом капитально ре-
монтировался в 2017 году, 

после замены системы отопле-
ния требуется ремонт в подъезде. 

— Ремонт мест общего поль-
зования — подъездов, лестнич-
ных маршей, не входит в состав 
работ по капительному ремон-
ту и не может быть выполнен за 
счет средств, предназначенных 
на капитальный ремонт. Ремонт 
должен быть выполнен управля-
ющей компанией из денег, зало-
женных на текущее содержание 
жилфонда. 

Это не учтено, 
и это тоже не учтено
После того, как Валерий Чижов 
закончил доклад, слово предо-
ставили заместителю главы по 
ЖКХ Артуру Гузаирову, так как 
некоторые посчитали, что админи-
страция недостаточно следит за по-
ложением дел на стройплощадках.

— По закону муниципальный 
контроль осуществляется в от-
ношении муниципального жи-
лищного фонда, — сказал Артур 
Салаватович. — За жилфондом, 
который находится в собствен-
ности, контроль осуществляет 
ГЖИ. Нам не безразлично, мы 
два раза в неделю проводим со-
вещания с подрядчиками, регопе-
ратором об исполнении ремонтов, 
которые проходят на террито-
рии всего округа. Должно было 
быть отремонтировано 68 домов, 
по факту — 39. Но мы все пом-
ним, что КСП (краткосрочный 
план — ред.) формируется по го-
ду постройки дома. Выбросить 
их невозможно. По поводу доку-
ментации. Мы видим, что пред-
ставители управляющих компа-
ний ходят, не знаю, в каком виде, 
но потом документация не соот-
ветствует фактическим дефек-
там домов. Позже выясняется, 
что это не учтено, это не учтено 
и это не учтено. И мы видим, что 
в капитальном ремонте нет то-
го, что на самом деле необходи-
мо было отремонтировать. У нас 
очень много вопросов возника-
ет с кровлями, когда выясняет-
ся, что отремонтировано только 
30%, когда необходимо 100. Это 
— вопрос качества обследова-
ния и документов, по которым 
работает подрядчик. Мы сей-
час услышали о собираемости в 
104%. Тогда почему мы не 68 до-
мов отремонтировали, а всего 39? 
Вопросов очень много. 

У нас документов 
нет. Или есть
Много вопросов возникло и у 
депутатов. Сначала Валерий 
Чижов объяснял, кто согласует 
дефектные ведомости, вновь про-
говаривал роль управляющих 
компании, администрации и УКС 
в ходе капремонта, рассказывал, 
что все сметы проходят ценовую 
экспертизу у аккредитованной ор-
ганизации, и только потом по ним 
начинают работать. Как отметил 
Валерий Станиславович, адми-
нистрация вполне себе может 
повлиять на ценовую политику.

— А как мы можем? — ре-
шил уточнить Артур Гузаиров. 
— Первый раз за свою практику 
такое слышу! Чтобы поменять, 
мы должны изменить стоимость 

строительных материалов…
— Вы должны какое-то пред-

ложение внести, — решил от-
крыть глаза замглавы Чижов. 
— Если вы действительно зна-
ете, что вот эта расценка может 
быть другой, или этот объем мо-
жет быть другой…

— Так, может быть, включить 
администрацию на том этапе, 
когда разрабатывается проек-
тно-сметная документация, а не 
по факту экспертизы? — после-
довал совет от депутатов.

— Вам сметы давали на со-
гласование? — уточнил Хорев у 
Гузаирова.

— Нет, — ответил Артур Са-
лаватович.

— А тогда о чем мы 
говорим? — спросил 

Хорев. — Вы говорите, — 
обратился Валерий Алек-
сандрович уже к Чижову, 
— что администрация все 
это может делать, а по 
факту ничего не предо-
ставляете, что, мол — 
посмотрите, согласуйте, а 
сейчас говорите, что это 
возможно?  

— Я говорю о том, что сметы 
направляются обязательно, вся 
ПСД, перед тем, как разыгрыва-
ется конкурс, направляется в ад-
министрацию. После чего адми-
нистрация подписывает акт…

— Отправляли вам? — снова 
спросил Хорев Гузаирова.

— У нас никакой документа-
ции нет, — ответил Артур Сала-
ватович. — Документация, мо-
жет, и есть, проекты сами, но в 
наличии их нет. Если они даже 
были в УКСе, на согласовании, 
то отправили их туда без согла-

сования. 
— А вообще, 

е с т ь  к а к а я -
то «дорожная 
карта» по ка-
премонтам? 
Сделано то-то, 

исп ра ви т ь в о т 
это? — поинтересо-

вался глава города. — Сейчас же 
все работают четко по плану. Чу-
дес же не бывает! Если работу 
можно сделать за 24 часа, она 
делается за 24 часа, если нет, то 
об этом нужно уведомить.

— Я не знаю, Валерий Алек-
сандрович, — ответил Чижов.

— Я предлагаю такую стра-
тегию разработать, чтобы наши 
отношения были прозрачными, 
— сказал Хорев.

— То отделение, которое нахо-
дится в Первоуральске, этим не 
занимается, — начал было отве-
чать Валерий Станиславович, но 
слово вновь взял Хорев.

— Я все понимаю, но ведь у 
нас возник вопрос: почему мы 

в 2017 году делаем мало домов и 
планируем на 2018 год тоже ма-
ло домов?  У нас был хороший 
темп, заданный предыдущими 
годами. Вы сказали, что сбо-
ры достаточно хорошие, а жи-
лого фонда мы делаем мало. Я 
из этого какой сделал вывод 
— вы плохо собираете деньги. 
А почему вы их плохо собира-
ете? Вы говорите — мы ведем 
судебные дела, там — миллион, 
там — полмиллиона. Хорошо. Я 
сам столкнулся с такой пробле-
мой. Мне от вас пришла бумага, 
что я не плачу. Но я когда ваше-
му менеджеру позвонил и разо-
брался, он очень долго извинял-
ся. Я искал вашего директора в 
Екатеринбурге, нашел только 
зама и сказал ему о проблеме. 
Эта работа у вас организована 
крайне неудовлетворительно. 
Ваша задача — собирать день-
ги с населения. А население бу-
дет платить вам хорошо только 
после того, как вы свою работу 
будете делать хорошо. Качество 
ремонта заслуживает особого 
внимания, потому что жители 
не будут платить вам деньги за 
такие ремонты. Второе. Мы бы 
хотели акцептовать акты, кото-
рые идут на оплату подрядчи-
кам. Потому что к их работе у 
нас есть большие вопросы. 

— Дак вы их и акцептовыва-
ете, — сказал Валерий Чижов.

— Артур Салаватович?
— УКС смотрит на качество 

проведенных работ, — вновь 
вступил в беседу Гузаиров. — 
Чтобы было понимание, у нас 
есть договоренности.

— Мы бы хотели принимать 
решение — платить подрядчи-
ку или нет, потому что нарека-
ний очень много, — резюмиро-
вал Хорев. 

— Я понимаю все, но подряд-
чик денег не получит, пока ад-
министрация не поставит свою 
визу. 

Потом возник спор, что под-
писывает администрация, а что 
— нет. Нарастающее непонима-
ние прервал глава города, задав 
вопрос: «Чего мы препираемся-
то?»

— Надо выстроить 
совместную работу, 

— продолжил Хорев. — 
Наши предложения будут 
вот такие: 1. Гузаиров 
должен поставить визу на 
акте приема дома. 
2. По оплате давайте тоже 
как-то сделаем. Вы со-
гласовываете с городом 
— платим/не платим. 
3. Давайте наведем поря-
док со сборами — звучит 
сначала одно, потом мы 
посчитали — другое. 

Депутаты еще около 20 ми-
нут не отпускали Чижова, вы-
ясняя всё, что их интересует, 
включая то, подписывал Гуза-
иров что-то или все-таки нет. 

Решение депутатов — при-
н я т ь и н ф ор м а ц и ю к с в е д е -
нию, подготовить пред ложе-
н и я ,  к о т о р ы е н а п р а в и т ь  в 
адрес генерального директора 
регионального Фонд содействия 
капремонтам. 

Подрядная органи-
зация не сможет 

закрыть договор, и, 
соответственно, полу-
чить деньги, пока спор не 
будет урегулирован, если 
вина подрядчика будет 
доказана.
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ПРОБЛЕМА
К весне пересчитают
Руководство «ЭнергосбыТ Плюс» пообещало решить 
проблему с некорректными начислениями
Напомним, что с конца прошлого 

года первоуральскую коммуналь-

ную сферу вновь стало лихора-

дить. Людям, чьи дома перевели 

на прямые расчеты за электро-

энергию, воду и отопление, стали 

получать за эти услуги счета с 

непомерно высокими суммами. 

Компания «ЭнергосбыТ Плюс», 

занимающаяся начислениями, не 

только не учитывала показания 

общедомовых приборов учета, но 

и увеличивала количество комнат 

и метраж квартир, площади домов. 

Когда решите?
Жители массово стали обращаться 
в офис «ЭнергосбыТ Плюс», где, 
несмотря на увеличившийся поток 
посетителей, не спешили увели-
чить количество консультантов. 
Первоуральцы, по большей части 
пожилые, часами просиживали в 
очередях в надежде выяснить, от-
куда взялись все эти суммы и долги. 

Одновременно с этим пенсио-
неры, получающие компенсацию 
за оплату услуг ЖКХ, стали на-
ходить в своих почтовых ящиках 
уведомления о задолженности за 
тепло и горячую воду от Расчетно-
кассового центра, начисляющего 
компенсации, и предупреждения 
о том, что выплата компенсаций 
может быть приостановлена. И по-
жилые люди снова пошли в «Энер-
госбыТ Плюс» искать справедли-
вость. 

Параллельно с хождением в 
расчетную компанию, первоу-
ральцы обращались в СМИ, к гла-
ве города и депутатам. Все они 
безуспешно пытались получить 
от «ЭнергосбыТ Плюс» вразуми-
тельные комментарии. Видя не-
желание «ЭнергосбыТа» общаться 
и оперативно решать возникшие 
проблемы, первоуральские пар-
ламентарии и глава города Вале-
рий Хорев инициировали встре-
чу с руководством компании под 
прицелом видео- и фотокамер. Она 
прошла в минувшую пятницу, 26 
января, в администрации. 

Несмотря на опасения чиновни-
ков, представители «ЭнергосбыТа» 
все-таки явились на встречу. Пред-
седатель первоуральской думы Га-
лина Селькова попросила их от-
ветить, когда будет решен вопрос 
с некорректными начислениями.

—  Ко мне на прием придут лю-
ди, что мне им отвечать? — обра-
тилась Галина Васильевна к ру-
ководству Западного отделения 
Свердловского филиала «Энерго-
сбыТ Плюс».

Глава Первоуральска Валерий 
Хорев был еще категоричнее и 
жестче. Валерий Александрович 
подчеркнул, что администрация 
с конца прошлого года не может 
получить от «ЭнергосбыТа» ответ 
о том, когда будут выпущены кви-
танции с адекватными суммами.

— Вы не смогли решить эти 
простые вопросы в течение квар-
тала, — возмущался Валерий 
Александрович. 

Председат ел ь Общес т вен-
ной палаты Владимир Кирил-
лов и вовсе напомнил о поста-
новлении Правительства №354 
о штрафах за некорректные на-

числения платы за ЖКХ.
— Подумайте об этом, — поре-

комендовал Владимир Михайло-
вич руководителям Западного фи-
лиала «ЭнергосбыТа».

Работаем, 
но отвлекают
Директор Западного филиала Сверд-
ловского отделения «ЭнергосбыТ 
Плюс» Сергей Московкин начал свое 
объяснение с извинений:

— Хочу извиниться перед жите-
лями Первоуральска за причинен-
ные неудобства. 

Далее Сергей Александрович 
заверил, что работы над выпуском 
нормальных квитанций ведутся. 
Также он сообщил о том, что пени 
за период некорректных расчетов 
начисляться не будут, а информа-
ция о возникших или якобы воз-
никших долгах льготников не бу-
дет направляться в организации, 
насчитывающие эти льготы, а зна-
чит, пожилые люди спокойно бу-
дут получать компенсации за ус-
луги ЖКХ. 

— О том, что работы ведутся, 
мы уже слышали, — недовольно 
возразил Валерий Хорев, — толь-
ко результата нет. Никому уже не 
интересно слушать, что работы 
ведутся. Три месяца просим ра-
зобраться! 

Оправдаться попыталась руко-
водитель Первоуральского отде-
ла продаж Западного отделения 
Свердловского отделения «Энер-
госбыТа» Сария Антропова. Сария 
Зартдиновна пояснила, что вери-
фикация счетов проводится, что 
вручную провести выверку невоз-
можно. А от работы ее подчинен-
ных отвлекают дополнительные 
проблемы. Например, двойные 
квитанции в домах, обслуживае-
мых УК «Губерния». 

Промоакция 
«Судебный приказ»
На встрече был поднят вопрос о 
форме квитанций, выставляемых 

«ЭнергосбыТ Плюс», разобраться в 
которых практически невозможно.

Депутат первоуральской думы 
Назар Галат рассказал, что обра-
тился в компанию с просьбой дать 
инструкцию по чтению квитан-
ций. Ему пошли навстречу и дали 
инструкцию на двух листах. 

— Вы либо делайте квитан-
ции проще, либо прикладывай-
те к каждой инструкцию на двух 
листах, — предложил Назар Сер-
геевич.

На что представители «Энер-
госбыТа» ответили, что по прави-
лам они должны выставлять еще 
более запутанную для обывателя 
квитанцию, а та, что приходит — 
самая простая из возможных. 

Не осталась без внимания и 
рассылка судебных приказов пер-
воуральцам, у которых, якобы, 
есть долги перед «ЭнергосбыТом». 
При этом, как пояснила замести-
тель прокурора Первоуральска 
Любовь Некрасова, в суде заявле-
ний, по которым могли быть выне-
сены эти судебные приказы, нет. 
Таким образом, эти судебные при-
казы — липовые. 

— Судебные приказы — это до-
судебная работа. Каждая компа-
ния пытается отработать задол-
женность жителей к концу года 
— проводит акции, розыгрыши, 
это тоже своего рода акция. Мы 

показали пример населению, что 
будет, если не оплатить долг. Об-
мана нет, это пример того, что по-
следует за неоплатой долга. Если 
все оплачено, не стоит волновать-
ся. Больше этого не повторится, 
— заверил Сергей Московкин.

В «судебных приказах», поми-
мо суммы долга, рекомендовано 
было оплатить госпошлину в раз-
мере 200 рублей. Как пояснил Сер-
гей Московкин, эти суммы будут 
зачтены в счет оплаты в последу-
ющих месяцах. Однако замести-
тель прокурора уверена, что, если 
хоть кто-нибудь оплатил эти 200 
рублей — это уже состав престу-
пления. Так что, если вы или ва-
ши близкие заплатили две лиш-
них сотни «ЭнергосбыТу», думая, 
что платите госпошлину, обра-
щайтесь в прокуратуру. 

Объяснять, улыбаться 
и пересчитывать
— Ваша система дала сбой, — резю-
мировал Валерий Хорев, обращаясь 
к представителям «ЭнергосбыТ 
Плюс» — плюс вы не хотите ра-
ботать с гражданами. Ситуация 
подошла к взрыву. Что мы ждем? 
Думаю, вам надо высадить де-
санты, которые будут работать с 
нашими гражданами. Улыбаться 
им, объяснять и пересчитывать 

Подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306

В ФИНАЛЕ ВСТРЕЧИ ГАЛИНА 
СЕЛЬКОВА СОБРАЛА ВОЕДИНО И 
ОЗВУЧИЛА ВСЕ РЕКОМЕНДАЦИИ 
ДЛЯ «ЭНЕРГОСБЫТ ПЛЮС»:
1. Сделать перерасчеты, в том чис-
ле тем, кто лично не обращался в 
офис компании. Срок — до 28 фев-
раля 2018 года. 
2. Убрать пени за период некор-
ректного начисления платежей.
3. Остановить судебные дела по 
некорректно выставленным кви-
танциям (исключение — реальные 
должники).
4. Прекратить передавать инфор-
мацию о долгах льготников в 
структуры, начисляющие льготы.
5. Функцию начисления и перерас-
чета платежей для первоуральцев 
перенести в Первоуральск.
6. Выпустить инструкцию для 
чтения квитанций. Модель кви-
танций должно разработать УЖК-
ХиС города. 

— Мы не только можем выпол-
нить данные обязательства, но и 
обязаны это сделать, чтобы всем 
жителям Первоуральска пришли 
корректные квитанции, — обна-
дежил Сергей Московкин.

О причинах, которые привели к не-
разберихе с выставлением счетов, 
директор Западного отделения 
Свердловского филиала «Энер-
госбыТ Плюс» Сергей Московкин 
говорить отказался:
— Давайте не будем сейчас искать 
причины возникновения, а при-
ложим все усилия, чтобы исправить 
ситуацию. Наложилось несколько 
факторов, не стоит это обсуждать. 
Надеемся, что хотя бы для внутрен-
него пользования в «ЭнергосбыТе» 
определили причины возникшей 
проблемы, чтобы избежать ее по-
вторения в будущем. 

начисления с калькулятором прямо 
при людях. 

— Откажитесь, если вам не под 
силу такие объемы, — внес пред-
ложение Владимир Кириллов. 

А заместитель главы админи-
страции по ЖКХ Артур Гузаиров 
рекомендовал проводить провер-
ку лицевых счетов не выборочно, 
а сплошняком. 

— Это должна быть не выбор-
ка, а сплошной анализ, — заклю-
чил Артур Салаватович.

При э т ом п р едс т а в и т е л и 
«ЭнергосбыТ Плюс» в ходе встре-
чи говорили о том, что проверить 
несколько десятков тысяч кви-
танций невозможно. А перерасчет 
будет сделан первоуральцам, на-
писавшим заявление на перерас-
чет, а также тем, у кого будут об-
наружены некорректные расчеты. 
При этом, как будут обнаружены 
все некорректные начисления, 
если все счета проверить невоз-
можно, не объяснялось. В итоге 
все-таки Сергею Московкину при-
шлось пообещать, что 40 тысячам 
абонентов, которым «ЭнергосбыТ 
Плюс» начисляет плату за тепло 
и горячую воду, будет сделан пе-
рерасчет.

— У них суммы однозначно 
будут меньше, — заверил Сергей 
Александрович. 

Фото Анны Неволиной

Директор Западного филиала Свердловского отделения «ЭнергосбыТ Плюс» Сергей Московкин.

Фото Анны Неволиной

Назар Галат эмоционально высказал претензии «ЭнергосбыТ Плюс».
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Люди заметят разницу
В конце января в Первоуральске начнут строить насосно-фильтровальную 
станцию
В 2019 году вся вода, поступающая 

в водопровод Первоуральска, будет 

очищаться мембранными фильтрами. 

Строительство новой насосно-филь-

тровальной станции, благодаря кото-

рой это станет возможным, начнется 

уже в конце января, сообщает портал 

pervo.ru.

Песок — вчерашний день
Модернизацию насосно-фильтроваль-
ной станции Верхне-Шайтанского во-
дохранилища по проекту «Чистая 
вода» начали в конце прошлого года. 
Соответствующие документы прошли 
госэкспертизу, получено разрешение 
на работы, вскоре начнется само стро-
ительство.

— Наша задача — чтобы первоу-
ральцы получали воду максималь-
но хорошего качества. Ее решением 
мы занимаемся с 2014 года, — отме-
тил глава города Валерий Хорев. — 
Вначале рассматривался проект мас-
штабной реконструкции с установкой 
14 песчаных фильтров. Но потом мы 
разыскали уже реализованный в го-
роде Озерск проект насосно-филь-
тровальной станции с мембранными 
фильтрами и поняли, что техноло-
гия очистки через песок — это вче-
рашний день.

Мембранные фильтры превосхо-
дят песчаные в качестве очистки во-
ды и в простоте обслуживания. Если 
в песчаных фильтрах нужно менять 
песок ежегодно, то мембраны требу-

ют замены раз в три-четыре года. Сам 
мембранный фильтр рассчитан на во-
семь лет — он улавливает даже виру-
сы, не говоря уже о бактериях.

— Люди заметят разницу, — уве-
рен директор ППМУП «Водоканал» 
Юрий Калина. 

До 2020 года
В течение 2018 года будет установлен 
первый блок, который позволит филь-
тровать шесть тысяч кубометров воды 
в сутки дополнительно. В данное время 
насосно-фильтровальная станция дает 
городу 25-27 тысяч кубометров воды в 
сутки. Но ее четыре песчаных фильтра 
позволяют очистить только 8 тысяч 
кубометров.

Новое здание ультрафильтрации 
со складскими помещениями и реа-
гентным хозяйством, а также инже-

нерные трубопроводы и прочие сопут-
ствующие сооружения разместятся 
рядом с действующей станцией. В 
данный момент стройплощадка го-
това к закладке фундамента и зем-
ляным работам. Завезены бетонные 
блоки для фундамента, а также ме-
таллоконструкции для монтажа зда-
ния. По плану подрядчик зайдет на 
объект уже в конце января.

Мы проведем весь комплекс работ: 
от возведения самого здания до мон-
тажа фильтров и ввода их в конеч-
ную эксплуатацию, — сказал руково-
дитель обособленного подразделения 
ТЭК «Урал» Сергей Коновалов.

Всего этапов модернизации насо-
сно-фильтровальной станции Верх-
не-Шайтанского водохранилища по 
проекту «Чистая вода» — четыре. За-
ключительный будет реализован в 
2020 году.

Туристы — особенные люди. А во-

дные туристы — особенны вдвой-

не. Им доставляет удовольствие не 

только идти многие километры с 

тяжеленными плавсредствами, ле-

жащими в рюкзаках за плечами, но 

и рисковать вывалиться в ледяную 

воду. И даже зимой, когда плавать 

на открытой воде возможности нет, 

они находят способы, чтобы пре-

даться своему увлечению. 

Для новичков
27 января в Первоуральском двор-
це водных видов спорта прошли 
открытые муниципальные со-
ревнования по туризму на водных 
дистанциях. А преодолевали эти 
дистанции участники на катама-
ранах-двойках. 

Побороться за победу приехало 
120 человек из Первоуральска, по-
селка Патруши, Ревды, Екатерин-
бурга, Шадринска (Курганская об-
ласть). 

Дистанций было два вида — 
«Слалом» и «Ралли». 

Слалом — привычное всем 
движение между вешками. Толь-
ко на катамаранах. На этих со-
ревнованиях вешки были искус-
ственные, поскольку спортсмены, 
принимавшие участие в состяза-
нии, были не очень опытны.

— Это второй класс сложности 
преград, его мы имеем право ста-
вить в бассейне, — пояснил член 
правления Федерации спортив-
ного туризма Свердловской обла-
сти Сергей Мясников, — третий, 
четвертый, пятый классы — пре-

грады травмоопасные — камни, 
бочки (пенные ямы — прим.) и 
другие, но это для опытных спор-
тсменов, а здесь — новички.

Как в жизни
Если «Слалом» на закрытой воде 
смотрится не так эффектно, то 
наблюдать за спортсменами, про-
ходящими дистанцию «Ралли» 
очень интересно.

Перед началом соревнований 
прошли пробные заезды: всем 
участникам показали, что им не-
обходимо будет делать. 

Каждая команда состояла из 
двух экипажей: мужского и жен-
ского. Каждому необходимо бы-
ло пройти одну и ту же трассу. 
Только мужчинам требовалось 
добраться до своего катамарана 
вплавь, а девушки начинали про-
хождение маршрута уже сидя на 
плавсредстве. 

Казалось бы, в ограниченных 
и спокойных водах бассейна ни-
каких сложностей быть не долж-
но: сядь поудобнее и греби. Но… 
Ралли предполагает не только 
прохождение через вешки, но еще 
и постановку катамарана овер-
киль. По-простому — вверх но-
гами. При этом надо постарать-
ся избежать удара гондолой по 
голове. Далее — движение на 
этом перевернутом катамаране, 
а попробуйте-ка взобраться на его 
скользкую обшивку, не выпустив 
из рук весло. А еще каска на голо-
ве и время неумолимо бегут. За-
тем следует поставить катамаран 

на ровный киль и пройти сквозь 
воротики. 

Проходили дистанцию экипа-
жи не более пяти минут, однако 
уставали, как за пять часов.

— Трасса моделирует ситуа-
ции, которые могут случиться в 
реальной жизни, — говорит Сер-
гей Мясников, — это помогает от-
рабатывать навыки, которые по-
сле могут спасти жизнь, когда 
руки и ноги должны действовать 
даже при отключившейся голове. 
Мы позволяем не очень опытным 
спортсменам увидеть себя в си-
туации, когда опрокинулся ката-
маран: как выплыть из-под него, 
как взобраться, чтобы попытать-
ся поймать уплывшие вещи. 

Активно-позитивно
Несмотря на соревновательный 
момент, спортсмены-водники отно-
сились друг к другу по-дружески. 
Помогали садиться на катамара-
ны, которые норовили отплыть 
от борта бассейна. Поддерживали 
аплодисментами финиширующих 
участников, а особенно участниц. 
А спортсмен, выронивший весло 
при перевороте катамарана, и вы-
нужденный грести руками, сорвал 
настоящие овации. 

Боле л и з а у ч ас т н и ков не 
только взрослые, но и дети.

— Ма ма, ма мочка, дава й, 
— голосил мальчишка в белой 
футболке, стоя на краешке бас-
сейне.

— Ма-ма, ма-ма, — дуэтом с 
мальчиком кричала девочка, не 
вставая со скамейки (наверное, 
мама строго-настрого запрети-
ла ей подходить к воде, чтобы 
не свалиться туда — все-таки 
почти два метра глубины). 

А все проблемы, возникаю-
щие по ходу, решались очень 
оперативно. Так, сдувшийся 
баллон под сиденьем гребца на 
оном из катамаранов совмест-
ными уси ли ями замени ли в 
считанные минуты. Очень ак-
тивными и позитивными оказа-
лись спортсмены-водники.

— Соревноваться очень по-
нравилось, — поделились Мари-
на Мякинина и Анастасия Кли-
мова из команды ПНТЗ, — хотя 
выступали мы на катамаранах 
впервые. Волнительно, но мы 
больше боялись. 

Сергей Жуков и его напарник 
Евгений Дрейпа — члены тур-
клуба «Новатор», приехали на 
соревнования из Екатеринбур-
га. Водным туризмом мужчины 
занимаются второй год. Трени-
руются они и на закрытой воде, 
и на открытой — озере Шарташ, 
во время сплавов по Чусовой. 
Взаимопонимание, которое так 
необходимо при управлении ка-
тамараном-двойкой, находится 
без проблем, само собой. 

— Мы приехали побеждать, 
— улыбаясь, признался Сергей, 
— а плавание на катамаранах — 
это весело и забавно, это обще-
ние с водой.  

Самые аварийные 
дни по итогам 
года
Начальник ГИБДД Первоуральска 
Алексей Телеусов назвал основные 
причины ДТП в городе
Еще одним докладчиком на оче-
редном заседании думы, кото-
рое прошло 25 января, стал 
начальник ГИБДД Перво-
уральска Алексей Телеусов.

— Расскажу об итогах ава-
рийности прошлого, 2017 года, 
— начал Алексей Анатольевич. 
— По общему количеству ДТП 
произошло снижение на 22%, чис-
ло погибших снизилось на 19%, количество ране-
ных — на 27%. 

Основными причинами ДТП, по данным Алек-
сея Телеусова, является несоблюдение очередности 
проезда, выезд на встречную полосу, превышение 
скорости. 

— Наиболее аварийные дни по итогам года — 
это пятница и суббота, — отметил Алексей Анато-
льевич, — утренние (с 7 до 8) и вечерние (с 18 до 19) 
часы. Большая часть зарегистрированных ДТП — с 
пострадавшими. К сожалению, таких аварий стано-
вится больше. От общего количества ДТП — более 
50% (45 аварий) произошли именно на улицах Пер-
воуральска. В 21 случае сопутствующим фактором 
послужили неудовлетворительные дорожные усло-
вия — недостатки зимнего содержания, отсутствие 
разметки, дорожных знаков, тротуаров и наружно-
го освещения. 

В 2017 году зарегистрировано 6 ДТП, в которых по-
страдали 10 детей. Погибших, к счастью, не было. По 
вине детей произошли 2 ДТП.      

Фото Анны Неволиной

Веселое общение с водой
В Первоуральске прошли соревнования по туризму на водных дистанциях

Делитесь с нами новостями

8-950-637-71-72
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НАШЕ Разворот подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru

Всех возьмут, не все идут
Управляющая компания ЕРЦ предлагает брошенным «Губернией» 
жителям свои услуги
«Губернии» в Первоуральске боль-

ше нет, это факт. 31 января на 

встрече собственников квартир 

из жилфонда пропавшей управ-

ляющей компании решали, что 

делать дальше. Администрация 

Первоуральска предложила людям 

несколько выходов из сложив-

шейся ситуации, горожане, в свою 

очередь, получили ответы на на-

сущные вопросы.

Бросили на 
произвол судьбы
10:40, холл кинотеатра «Восход» 
полон людей. Они регистриру-
ются у специальных столиков, 
разговаривают, ждут. В 11:00 здесь 
начнется долгожданная встреча с 
представителями администрации 
и сотрудниками областных над-
зорных органов. Встреча, которая 
решит, кто будет заниматься ве-
дением всех дел по 69-ти домам, 
неожиданно оставленным УК 
«Губерния» без присмотра.

— Они («Губерния» — ред.) нас 
вели до января текущего года, — 
рассказала нам не пожелавшая 
представиться жительница дома 
по Папанинцев, 18. — Плохо вели. 
Уборка дворов не производилась 
фактически, в подъездах почти 
не убирали. Единственное, что 
еще слесаря более-менее работа-

ли, но они старые наши, перешли 
в свое время из ГУКа («Городская 
управляющая компания» — ред.).

15 января я позвонила в «Гу-
бернию», но шли длинные гудки, 
трубку никто не брал. Мы собра-
лись и пошли туда. Нужно было 
решить следующий вопрос: в де-
кабре «Губерния» сделала дого-
вор с ЕРЦ по поводу содержания 
жилфонда, а до этого квитанции 
шли с содержанием из «Энергос-
быТ Плюс». Уже в январе нам 
пришла квитанция сразу от двух 
компаний, от «ЭнергосбыТ Плюс» 
и ЕРЦ. Получается, двойная опла-
та. И мы решили выяснить, на ка-
ком основании за одну и ту же ус-
лугу мы должны платить в два 
места. Но на дверях «Губернии» 
было объявление, что офис за-
крыт, звоните, мол, в Екатерин-
бург. Позвонили туда, нам ска-
зали, что первоуральский офис 
закрыт по техническим причи-
нам.  Вечером мы пошли к Шо-
лоховой (начальник УЖКХиС — 
ред.), она сказала, что все в нашей 
управляющей компании уволи-
лись. В «ЭнергосбыТ Плюс» я по-
интересовалась, придет ли нам 
квитанция за январь об оплате 
содержания и ремонта жилфонда, 
нам ответили: «Конечно». На ка-
ком основании, ведь нас никто не 
обслуживает. Нам ответили, что 

это — не в их компетенции, «Гу-
берния» сама должна отозвать 
свой договор. А «Губерния», цен-
тральный офис, в Екатеринбурге. 
И мы ничего не можем добиться, 
нас бросили на произвол судьбы, 
— заключила жительница Пер-
воуральска.

Уже 16 января жительница с 
соседкой отправились в ЕРЦ. На 
данный момент в доме по Папа-
нинцев, 18 уже провели собрание, 
подготовили документы для пе-
рехода в муниципальную УК. 

— Мы выбрали ЕРЦ — это го-
родская, не частная компания. 
Частникам мы никогда не дове-
ряли, но с «Губернией» мирились. 
Сейчас же, когда нас недавно зва-
ли к себе из ПРП, мы отказали. 
Опять частники — нет. 

Ситуация — 
не из лучших
Тут же, в центре холла, замди-
ректора ЕРЦ Михаил Малухин 
рассказывает о том, что уже две 
недели муниципальная компания 
обслуживает жилфонд, бывший на 
балансе «Губернии»:

— 17 января нас просто постави-
ли в известность, что с этого дня 
мы обслуживаем аварийное при-
крытие домов жилого фонда «Гу-
бернии». И начались вызовы. На 

сегодняшний день из наших 130 
домов меньше заявок поступает, 
чем из этих 69-ти. 3 года назад, в 
2015-ом, я присутствовал на обсле-
довании домов, которые позднее 
стала обслуживать «Губерния». На 
данный момент могу сказать, что 
по внешнему облику жилой фонд 
стал лучше. Это связано с тем, что 
некоторая часть домов была отре-
монтирована капитально. Внеш-
нее состояние нормальное, но ког-
да мы сунулись во внутрянку, 
обнаружили множество недостат-
ков — где-то полностью отопление 
не заменили, где-то — кровлю. Си-
туация — не из лучших, — заклю-
чил Михаил Геннадьевич.

О том, как выйти из ситуации, 
уже через 15 минут начали рас-
сказывать в зале «Восхода», ку-
да перебрались все собравшиеся. 
Из официальных лиц на встрече 
присутствовали замглавы по ЖКХ 
Артур Гузаиров, начальник УЖК-
ХиС Марина Шолохова, замдирек-
тора департамента государствен-
ного жилищного и строительного 
надзора Свердловской области Ва-
дим Камышан и начальник отде-
ла контроля по Западному управ-
ленческому округу Департамента 
госжилнадзора по Свердловской 
области Александр Чалов.

Первым слово взял Артур Гу-
заиров. Обрисовав проблему, при-

гласил к микрофону Марину Шо-
лохову.

— Мы собрались по неприятно-
му поводу — УК «Губерния», к со-
жалению, в одностороннем поряд-
ке отказалась от обслуживания 
жилого фонда, — начала началь-
ник УЖКХиС. — Отказ мы этот 
зафиксировали таким образом — 
у компании не работает офис, те-
лефоны, аварийно-диспетчерская 
служба, не оказываются услуги 
по санитарному содержанию ва-
ших домов.

Наверное, никому не интересны 
причины, интересно, что мы с ва-
ми должны делать.

Прежде всего, судьбу решают 
собственники, поэтому мы пред-
лагаем вам как можно быстрее 
определиться со способом управ-
ления. В основном вы — жители 
2-этажных 12-квартирных домов, 
и Жилищный кодекс не запрещает 
вам выбирать непосредственную 
форму управления, многие из вас 
это уже делают, вторая форма — 
с помощью управляющей компа-
нии, — отметила Марина Раши-
товна.

На второй форме остановились 
подробнее — Шолохова рассказа-
ла о том, что сейчас в городе 13 
управляющих компаний. «Губер-
ния» была 14-ой. 

— Зная ваш жилой фонд, это не 

В зале присутствовали жители домов, от которых когда-то отказался ЕРЦ. Люди сомневаются, справится ли 
компания в этот раз.

Еще во время встречи часть людей ушла из зала, не дослушав выступле-
ния спикеров до конца. После собрания некоторые сразу отправились 
по делам, но значительная часть жителей записалась на прием в ЕРЦ.

Михаил Малухин (внизу на фото) выслушал все вопросы и пожелания 
собственников.

Отсканируйте QR-код, и вы Отсканируйте QR-код, и вы 
увидите, какими жаркими были увидите, какими жаркими были 
споры на встрече собственников споры на встрече собственников 
жилфонда, обслуживаемого до жилфонда, обслуживаемого до 
недавнего времени «Губернией», недавнего времени «Губернией», 
и представителей компании ЕРЦ, и представителей компании ЕРЦ, 
которая готова взять оставшиеся которая готова взять оставшиеся 
без управления дома под свое без управления дома под свое 
крыло.крыло.
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ЖКХ Фото
АННА НЕВОЛИНА
vk.com/id14924978

А

самый лакомый кусочек, который 
бы захотели взять другие управля-
ющие компании. Наверное, их най-
дется 2-3. Одна из этих двух-трех 
— муниципальная управляющая 
компания, которой администра-
ция дала безусловное распоряже-
ние брать в управление любой 
многоквартирный дом, будь то 
здание кирпичное, шлакоблочное 
или барачного типа, — отметила 
Марина Шолохова. — Посмотрите 
на работников ЕРЦ — это те люди, 
которые не должны вам ни в чем 
отказывать, а конкретно — пред-
ставить бюллетени для голосова-
ния, помочь составить, если в этом 
есть необходимость, протокол об-
щего собрания, разъяснить вам 
дальнейшее управление вашими 
многоквартирными домами. Уже 
сейчас они занимаются аварий-
ным прикрытием ваших домов, и 
там, где происходит беда с горя-
чим водоснабжением или отопле-
нием, именно эти люди помогают 
его восстанавливать.

И третий способ управления 
— управление товариществом 
собственников жилья. Он имеет 
право быть, но, скорее всего, зная 
вашу не очень активную позицию, 
он вам не особо интересен. Он для 
домов новой застройки, которые 
сами себя смогут окупать. Ваша 
судьба — в ваших руках. Если вы 
выбираете второй способ, то вы 
должны выбрать компанию, кото-
рая возьмет на себя обслуживание 
ваших домов. 

Кроме формы управления, об-
судили вопрос по начислениям.

— Пока вы находитесь в лицен-
зии УК «Губерния», счета, к сожа-
лению, будут приходить от «Гу-
бернии» через агента по сбору 
денежных средств «Свердловэнер-
госбыт». К сожалению, эту квитан-
цию нельзя разделить и заплатить 
отдельно за коммунальные услуги 
и отдельно — за содержание и ре-
монт жилфонда, поэтому это еще 
одно основание для того, чтобы вы 
как можно быстрее избрали форму 
управления, — подчеркнула на-
чальник УЖКХиС.

После этого люди начали зада-
вать вопросы.

Кто виноват и 
что делать?
Спрашивают жители, отвечает 
Марина Шолохова.

— Кому мы должны платить? 
Наш дом, Металлургов, 12а, мы 
приготовили документы и сдали 
в ЕРЦ.

— Есть жители, которые уже 
проголосовали, но включение в 
лицензию требует времени. Мы 
будем обращаться в Департамент 
Госжилнадзора, чтобы заявления 
первоуральцев в первоочередном 
порядке рассматривали, зная си-
туацию, но, в любом случае, ЕРЦ 
будет направлять вам квитанции 
только с того момента, как ваш 
дом попадет к ним в лицензию. 
Раньше они не могут, это незакон-
но.

— Про двойные квитанции от 
«ЭнергосбыТ Плюс» и ЕРЦ.

— В декабре 2017 года была до-
пущена ситуация с двойными кви-
танциями. Управляющая компа-
ния «Губерния», не расторгнув 
договор с одним оператором, за-
ключила договор с другим. Вы по-
лучили и от «Свердловэнергосбы-
та», и от ЕРЦ счета на содержание 
жилого помещения. Это — дело 
прокуратуры.

Если бы была техническая воз-
можность не оплачивать содержа-
ние и ремонт жилфонда, я бы вам 
порекомендовала ей воспользо-
ваться, но, повторюсь, такая воз-
можность отсутствует. Оплатить 
отдельно коммунальные услуги, 
не заплатив за содержание и ре-
монт, нельзя. 

— Про двойные квитанции за 
декабрь ясно. Но как быть с ян-
варем? В этом месяце услуги по 
содержанию не оказывались, а 
квитанции все равно будут вы-
ставляться.

— Есть юридическая и фак-
тическая стороны данного дела. 
Безусловно, мы считаем, что здесь 
идет, не буду громко называть это 
словом «мошенничество», назову 
это пока  «неосновательное обога-
щение управляющей компании». 
И это рассмотрение дела уже с точ-
ки зрения правоохранительных 
органов, с точки зрения прокура-
туры. 

Еще раз повторяю: в январе, воз-
можно, даже в феврале вы получи-
те квитанции от «Свердловэнер-
госбыта». Эта компания не будет 
в одностороннем порядке прекра-
щать начисления. Их можно за-
претить только постановлением 
суда либо же через расторжение 
того договора, который заключен 
и у «Губернии», и у  «Свердловэ-
нергосбыта».

— Нам нужно обращаться в 
прокуратуру?

— Обязательно. Со своей сторо-
ны, мы, как собственники жилья, 
которое находится в соцнайме, об-
ратимся в прокуратуру вместе с 
вами. Вы можете подать частные 
или коллективные заявления.

— Те, кто оплатил квитан-
ции за содержание и ремонт 
через «ЭнергосбыТ Плюс», ЕРЦ 
нам пересчитает за содержа-
ние и ремонт жифлонда?

— ЕРЦ будет пересчитывать 
только в той части, которую они 
получили самостоятельно. Те сче-
та, которые вы оплатили, будут за-
чтены в качестве оплаты. 

Сейчас вам нужно выбирать 
управляющую компанию. Мы, 
с точки зрения администрации, 
обеспечили вам ту УК, которая не 
откажется принять вас в ближай-
шие три месяца. Всех примут. 

У кого есть желание перейти 
в другие коммерческие органи-
зации, пожалуйста. Но нужно со-
брать общее собрание в очно-заоч-

ной форме, оформить бюллетени 
для голосования, протокол обще-
го собрания направить в управля-
ющую компанию, которая потом 
его направит в Департамент госу-
дарственного жилищного надзора 
для включения в лицензию. С мо-
мента включения в лицензию нач-
нется нормальное нормативное об-
служивание. 

Александр Чалов, начальник 
отдела контроля по Западному 
управленческому округу 
Департамента Госжилнадзора по 
Свердловской области: 

— Через 10 дней после подачи 
заявления о включении в лицен-
зию управляющей компании мы 
готовим заключение. Эти сроки 
выдерживаются четко и строго. 
Наши специалисты отдела рабо-
тают 8 дней, 2 дня — на подписа-
ние документов и на включение 
правовым отделом непосред-
ственно в реестр лицензий.

Управляющая компания на-
правляет документы в течение 
двух дней после получения.

— Кому передавать показа-
ния приборов учета?

— Я рекомендую передавать 
показания в «Свердловэнергос-
быт». И в абонентский отдел «Во-
доканала».

— Согласие скольких соб-
ственников нужно, чтобы за-
ключить договор с управляю-
щей компанией?

— 50%+1 голос. В больших до-
мах это сложнее. Дома, где много 
квартир — например, по Прокат-
чиков, 2 и Герцена, 2/25 — будут 
повторно выставляться на кон-
курс.

Жаркие споры
Встреча прошла относительно 
спокойно — люди получили ответы 
на свои вопросы, им предложили 
несколько вариантов развития 
ситуации. Однако были и жаркие 
моменты. 

Началось все неожиданно. 
Публике представили замдирек-

тора МУП «ЕРЦ» Михаила Малу-
хина. Мужчина тут же взял сло-
во:

— Наши технические служ-
бы находятся на Ватутина, 38, 
5 подъезд. Телефон аварийной 
службы: 271-281. Заявки мы при-
нимаем от жилого фонда «Губер-
нии» с 17 января. Индивидуаль-
но по каждому дому мы можем 
работать. Мы готовы взять весь 
жилой фонд управляющей компа-
нии «Губерния», мы для этого со-
зрели. В 2015-ом году, когда были 
конкурсы, мы не смогли вас оты-
грать, «Губерния» победила, — за-
явил Михаил Геннадьевич.

Однако жители одного из до-
мов по проспекту Ильича тут же 
сказали Малухину о том, что не 
все так гладко, как на словах. Лю-
ди напомнили, что когда их до-
мом управляла ЕРЦ, были ин-
циденты, которые решались не 
оперативно, только после визита 
СМИ. Ответить за представителя 
ЕРЦ взялась Марина Шолохова:

— Я отвечу. Мы сейчас не об-
суж даем управляющую ком-
панию. Администрация прога-
рантировала, что ЕРЦ вам не 
откажет. Когда вы приведете Ма-
лухина к себе на общее собрание, 
тогда и будете задавать вопросы 
про обслуживание жилого фонда.

— Зачем нам это выбирать, ес-
ли уже были такие ситуации, — 
закричали сразу несколько чело-
век из зала. Начался гул.

— Еще раз повторяю, мы прога-
рантировали только то, что ЕРЦ 
не откажется от обслуживания 
ваших домов. Мы на ЕРЦ не на-
стаиваем, мы гарантируем, что 
ЕРЦ вас возьмет. В случае, если 
коммерческие организации от вас 
откажутся, — отметила Марина 
Рашитовна.

— От дома на Энгельса когда-
то отказалась и компания ЕРЦ, 
— отозвался мужчина из зала. — 
После дом передали «Губернии», 
теперь снова предлагают ЕРЦ. 
Так возьмется компания за дом 
сейчас, тогда отказавшись?

— Я с самого начала сказала, 
что ваши многоквартирные до-
ма не являются лакомым кусоч-
ком ни для какой из управляю-
щих компаний. Когда-то ЕРЦ, как 
и любая компания, считающая 
свои деньги, отказалась от ваше-
го обслуживания. Мы выстави-
ли ваш дом на конкурс, и по кон-
курсу его выиграла «Губерния». 

Я не могу ответить за управля-
ющую компанию ЕРЦ, я думаю, 
что они исполнят все свои обяза-

тельства по содержанию жилья. 
Во-вторых, все остальное будет 
зависеть от лицевого счета ваше-
го дома. 

Сейчас говорить с большой 
трибуны и со стороны чиновни-
ка о том, что будут выполнены 
все ваши требования по ремон-
ту многоквартирного дома — это 
просто, смотря в глаза, вам врать. 
Я этого делать не буду, — заклю-
чила начальник УЖКХиС.

Возьмут или не возьмут
Чтобы узнать, действительно ли 
жилфонд, который обслуживала 
УК «Губерния», не интересен дру-
гим управляющим компаниям, мы 
обратились к ним. 

Елена Кулешова, пресс-
секретарь УК «Дом Плюс» и УК 
«Даниловское»:

— Да, мы в курсе ситуации, 
которая сейчас разворачивает-
ся вокруг домов, ранее обслу-
живаемых УК «Губерния». На-
ша позиция такова: мы не будем 
переходить дорогу муниципаль-
ной управляющей компании во 
избежание ненужных проблем 
для обслуживаемых нами домов. 
Нас и так: то последними на под-
ключение отопления поставят, 
то объявляют самыми злостны-
ми неплательщиками.

Зинаида Мусанова, и.о директора 
ОЖК ПРП:

— В жилфонде ПРП есть точно 
такие же двухэтажки, такие же 
проблемные дома, какие были 
в ведении управляющей компа-
нии «Губерния». Ничего страш-
ного в них нет. 

Жители некоторых домов, ко-
торыми управляла «Губерния», 
уже заявили о своем желании ид-
ти к нам. Мы сейчас проводим 
отголосовку этих зданий. Права 
голоса людей никто не лишал. 
Все, кто хочет, могут прийти к 
нам, в ПРП всем будем рады. Я 
могу сказать, что уже сейчас к 
нам обратились из двух домов 
по улице Школьная, жители че-
тырех домов по Гагарина, также  
— на Папанинцев. 

Если у вас остались во-
просы по выбору УК или 
о ходе дальнейших дей-
ствий, вы можете обра-
титься непосредственно 
к начальнику УЖКХиС. 
Марина Шолохова прини-
мает жителей по будням 
после 18:00 по адресу: 
Ватутина, 36.
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«Вы не за меня выходите, а за себя 
и свое будущее»
На «Забастовку избирателей» пришли больше тысячи человек

28 января в Екатеринбурге про-

шла акция сторонников Алексея 

Навального «Забастовка изби-

рателей». Участники собрались 

у памятника воинам-спортсме-

нам Урала возле КРК «Уралец», 

прошли по аллее Дворца спорта 

под лозунги «Россия без Путина» 

и вышли к сцене на Большакова, 

где и начался митинг. Из-за того, 

что к месту проведения митинга 

все выдвинулись одновременно, 

у рамок образовалась очередь. 

Как передает портал 66.RU, на 

митинге присутствовали более 

1000 человек.

Ведущим «забастовки» стал глава 
федерального штаба Навального 
Леонид Волков. Также на сцене 
выступили мэр Екатеринбурга Ев-
гений Ройзман, депутат гордумы 
Дмитрий Головин и глава екате-
ринбургского штаба Навального 
Виктор Бармин.

Акцию сторонников оппози-
ционера согласовали в Мини-
стерстве общественной безопас-
ности Свердловской области, так 
что участники митинга взяли с 
собой плакаты. За порядком сле-
дили несколько десятков сотруд-
ников полиции.

Правоохранители начали го-
товиться к митингу заранее. 
Около полудня они стали соби-
раться возле места проведения 
«Забастовки избирателей». 

Подобные акции протеста 
прошли 28 января по всей Рос-
сии. «Забастовку избирателей» 
Алексей Навальный объявил 
еще в конце прошлого года по-
сле того, как ЦИК отказалась 
регистрировать его в качестве 
кандидата в президенты из-за 
судимости.

В понедельник журналисты 
подвели промежуточные итоги 
всероссийской «Забастовки из-

бирателей» — в регионах были 
задержаны 247 сторонников На-
вального.

По данным «ОВД-Инфо», к ве-
черу воскресенья было известно 
о 50 задержанных в Чебоксарах, 
45 — в Уфе, 31 — в Кемерово, 23 
— в Мурманске, по 16 — в Туле и 
Москве (считая Навального), 12 
— в Томске и 10 — в Петербурге.

Задержания митингующих 
были также в Архангельске, 
Астрахани, Березниках, Волго-
граде, Калуге, Кирове, Нижнем 
Новгороде, Новосибирске, Но-
вочебоксарске, Петрозаводске, 
Раменском, Самаре, Саранске, 
Тольятти, Челябинске, Южно-

Сахалинске.
В полиции Алексея Наваль-

ного назвали «одним из органи-
заторов несогласованной акции 
на Тверской улице», а власти Мо-
сквы назвали шествие непра-
вомерным, так как в Москве и 
Петербурге митинги не были со-
гласованы с властями.

Сам Алесей Навальный участия 
в акции принять не успел, он 
был задержан сотрудниками 
полиции. «Меня задержали. Это 
значения не имеет. Приходите 
на Тверскую. Вы не за меня 
выходите, а за себя и свое 
будущее». 

Город простился 
с Владимиром Хромых
Прах ветерана Великой Отечественной войны захоронили 
в могиле дочери

Итак, мы начинаем про…

ВИКТОР МОХОВ. ФУТБОЛЬНЫЙ 
ОБОЗРЕВАТЕЛЬ
 

Иначе и начинать 
не стоит
— Зима еще, вроде, того, а я уже 
о футболе. Да и как иначе, ведь 
скоро ЧМ-2018! Это — соревнова-
ния мирового масштаба, да и свои 
городские — вот уже: «Динур» 
вступил в зимний розыгрыш чем-
пионата области. А там и весна, 
травка зазеленеет, дела летнего 
сезона подступят. Прошлый 2017 
год ознаменовался возвращением 
в масштаб 73-го областного боль-
шого футбола еще одной первоу-
ральской команды — «ТрубПром». 
Вот, вроде, и подспорье в борьбе 
за звание чемпиона с «Синарой» 
(фаворитом по её успехам) из горо-
да Каменск-Уральского. Вдвоём-то 
легче на одного. Получилось, в 
честной борьбе провоевали друг 
с другом и уступили верхнюю 
ступень пьедестала. Не смогли, 
как в 2005 году: «Динур» — чем-
пион, «Факел» (нынешний «Труб-
Пром») — третий. Замечательный 
расклад. Что теперь вспоминать. 
В наступившем году будем стре-
миться только к первому месту 
для наших команд. Претензии 
на это — в мыслях игроков, руко-
водителей и болельщиков обоих 
коллективов. Иначе не стоит и 
начинать!

Усиление дает плоды
Официально стартовали в наш 
«шайтанский» день, накануне 
Старого Нового года — 13 января 
(ужасно морозный — -27, приходи-
лось греться каждые 15 минут), 
на стадионе «Уралмаш». Екате-
ринбург стал основным местом 
проведения «зимнего». Исклю-
чения составят хозяйские игры 
(по двухкруговому календарю по 
семь) на искусственных полях (а 
именно в таких условиях играется 
турнир) в Каменске-Уральском и 
Нижнем Тагиле. Пора и нашего 
болельщика присовокупить — 
быть и зимой со своей командой. 
А пока мы играем вне дома, и 
забиваем первые мячи в ворота 
алапаевцев. Сделал это Максим 
Сергеев, подтверждая звание 
бомбардира. «Триумф» ответил 
— 1:1… К счастью, динасовцы 
проявили упорство (под стать 
продукции завода, чью честь 
они защищают) и на последней 
минуте дебютант (прошлый сезон 
он провел, играя за «Горняк» из 
Качканар) Андрей Буланкин по-
ставил победную точку — 2:1. Рад 
за старшего тренера — начатая 
селекция на усиление дает плоды.

Дальше было легче
Игра второго тура также была 
сыграна в Екатеринбурге на припо-
рошенном снегом большом искус-
ственном поле. Играли с «Аяксом». 
На заданный мною игрокам и 
тренеру вопрос — «кто удосужился 
так обозваться», так и не добился 
ответа — «давно это было». Кол-
лектив «голландцев» в прошлый 

год завоевал «деревянные» медали 
(4 место) в чемпионате столицы 
Среднего Урала и хотят уже нынче 
осуществить давнишнюю мечту 
— заявиться на область. Говоря 
об этом, подразумеваю средний 
уровень оппонентов. Видимо, и 
наши ребята что-то не настрои-
лись. Провели первые минуты, и 
как результат — уже сразу, с пер-
вой атаки дебютантов, получили 
в штангу, а затем, почти тут же и 
0:1… Надо было перенастраиваться. 
Кругом «серебряные» по прошлому 
году, включили амбиции вместе 
с навыками, и порой игра шла в 
штрафной «столичных».

Отквитались с пенальти. 
Денису Дёмишнину хватило 

и 10% удачи — 2:1!
Так тяжело, по счету, завер-

шилась первая половина. Даль-
ше было легче, почти сразу по-
сле подачи углового наш Антон 
Корсиков включил голову и ей 
же забил — 3:1. Довершили «тен-
нисный сет» — 6 :1 — Никита Мо-
чалов и Максим Сергеев (дваж-
ды).

Серьезный соперник
От себя замечу, что впервые видел 
зимний вариант на «искусстве». 
Мы-то во времена популярности 
этой игры играли на утрамбован-
ном снегу и провели 10 городских 
турниров; были даже соперника-
ми «русскому хоккею» (кое-кто 
лично мне заявил: «Вы погубили 
чемпионаты города по исконно 
зимнему виду спорта!»). Приори-
тетом сегодняшнего «зимнего» 
является точная игра в ноги (пас), 
так как сцепление — коварство. 
Главное в самой игре — кругло-
годичность занятий любимым 
футболом.

Эти строки начинал писать 
о матче в Нижнем Тагиле за 39 
часов до его начала. Очень хо-
телось думать и желать удачи: 
хорошо доехать (почти три часа 
дороги), успешно сыграть и вер-
нуться на крыльях «Икаруса» 
Александра Николаевича домой.

«Спутник» — соперник се-
рьезный. Тагил — футбольный 
город с большими традициями. 
Наш Федотов пять лет отдал его 
главной команде «Уралец».

Победный гол
И уже по факту — от 28 января. На 
этот раз город сурово, по-зимнему, 
представился. Прекрасный спор-
тивный комплекс прямо у цен-
тральной проходной «Уралвагон-
завода» встретил нас шквальным 
порывистым ветром. Играть в 
таких условиях — большое ис-
пытание. Так и случилось. И хотя 
на нашей стороне — и опыт, и ма-
стерство, но молодые тагильчане 
в первом тайме имели три выхода 
«тет-а-тет» с нашим голкипером 
Ильей Беляком. И он вышел по-
бедителем, ворота были на замке. 
Нужно было забивать.

35-я минута принесла нам по-
бедный гол!

Динасовцы забили еще дваж-
ды. В начале второго тайма Ан-
тон Красиков воспользовался 
подарком от защитников, а на 
90-ой минуте Евгений Клоков за-
вершил разгром — 3:0. Следую-
щий матч — 3 февраля в Екате-
ринбурге, с чемпионом во всех 
ипостасях — «Синарой» из Ка-
менска-Уральского.

Как вы относитесь к подобным митингам?

Фото с сайта obozrevatel.com

43.9%

26.8%

14.6%

9,8%

4,9%

Порядком поднадоело уже — ходят, 
чего-то требуют, а ничего не меняется 

Я только за! Молчать не нужно, нужно 
выражать свою позицию 

Мне абсолютно все равно. Хотят — 
пускай выходят. Я все равно в выборах 
не участвую 

Опрос проводился в группе gorodskievesti во «ВКонтакте». Проголосовал 41 человек

Это все — проект 
Кремля, показуха 
и бредни 

Свой вариант 
в комментариях

Наши группы в соцсетях. Присоединяйтесь!
vk.com/gorodskievesti ok.ru/gorodskievesti facebook.com/gorodskievesti instagram.com/gorodskievesti

29 января на кладбище поселка 

Ново-Талица под троекратный 

залп из автомата Калашникова 

состоялась траурная церемония 

захоронения урны с прахом 

последнего ветерана Великой 

Отечественной войны из числа 

ветеранов органов внутренних 

дел — подполковника в отставке 

Владимира Хромых.

Жизнь фронтовика оборвалась 
на 97 году. Виной тому злопо-
лучная и пока, к сожалению, 
непобедимая во всем мире он-
кологическая болезнь.

Владимир Хромых родился 
12 июля 1921 года в селе Кле-
новое Нижнесергинского рай-
она Сверд ловской области. 
В 1940 году его призвали на 
службу в ряды Советской Ар-
мии. Как и многие его ровес-
ники, он был в числе первых, 

кто столкнулся в неравной 
схватке с полчищами фаши-
стов. В 1941 году в кровопро-
литном бою Хромых тяжело 
рани ли. Со сквозным оско-
лочным ранением вернуться 
в строй и продолжить бить 
коричневую чуму 20 века не 
представлялось возможным. 

В 1944 году Владимир Алек-
сандрович сменил армейскую 
шинель на милицейскую. С 
тех пор красноармеец Хро -
мых стал представителем Ми-
нистерства внутренних дел 
СССР. С 50-х годов прошлого 
века он занимал руководящие 
должности во внутренних во-
йсках союзного МВД. На за-
служенный отдых он вышел 
в 1979 году с должности на-
чальника финансового отдела 
Управления исправительно-
трудовых учреждений горо-

да Новокузнецка Кемеровской 
области. В 2006 году Влади-
мир Александрович из Сиби-
ри переехал в Первоуральск 
к дочери, где и жил до послед-
него времени. При жизни он 
завещал похоронить свой прах 
в могиле дочери. У ветерана 
остались еще одна дочь, а так-
же четверо внуков и правнук.

За героизм и отвагу, 
проявленные в годы ВОВ и в 
послевоенное время, Владимир 
Александрович Хромых 
был награжден Орденом 
Славы III степени, Орденом 
Отечественной войны I степени, 
медалями «За трудовую 
доблесть», «За доблестный 
труд», «Ветеран труда» и 14 
юбилейными медалями. 
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НАШЕ ЖКХ
Без права на жительство
В поселке Билимбай людей выселяют из барака. За согласие 
покинуть дом администрация выплачивает компенсацию, 
но денег, по словам жителей ветхого дома, на новое жилье 
не хватит
Елена Мельникова с мужем и сы-

ном живут в доме по Коммуны, 

1 несколько лет. У семьи Елены 

— двухкомнатная квартира пло-

щадью 31 квадратный метр. Это 

— размер жилого пространства, 

другого здесь нет. Во всем бараке, 

бывшем когда-то школой, нет ни 

газа, ни канализации, ни воды, 

соответственно, кухни, коридоры 

и санузлы в квартирах тоже от-

сутствуют. И даже из такого жилья 

Мельниковы уезжать не готовы 

— их не устраивает сумма ком-

пенсации, которую предложили в 

городской администрации. За 31 

квадратный метр, согласно оценке, 

Мельниковым заплатят всего 750 

тысяч рублей.

Без вариантов
Эта история началась в 2012 году. 
Тогда дом по улице Коммуны при-
знали аварийным. С тех пор Елена 
и другие жильцы дома надеялись, 
что здание вскоре расселят.

— Я хожу в администрацию 
с 2012 года, ровно с того момен-
та, как дом признали аварий-
ным. Сначала просила, чтобы 
нас расселили, но администра-
ция бездействовала. Начала дей-
ствовать только в 2017-м, и поде-
йствовала так, что предложила 
нам только компенсацию, — рас-
сказывает Мельникова.

Но сначала пришло требова-
ние о сносе дома за счет жиль-
цов. 

— Всем собственникам в сен-
тябре 2017-го пришли письма 
о том, что мы должны снести 
дом своими силами. Позже нам 
разъяснили, что земля необхо-
дима под муниципальные нуж-
ды, поэтому мы в любом случае 
должны ее освободить. Вот толь-
ко мы рассчитывали на пересе-
ление или на адекватную ком-
пенсацию. По закону, на который 
ссылаются сами же специалисты 
администрации, а они говорят 
про 32-ую статью Жилищного ко-
декса, нам должны предложить 
вторичное жилье или деньги. 
Предложили только второй ва-
риант. Но всего 750 тысяч. На во-
прос, куда я должна заселиться 
за эти деньги, мне сказали, что 
это — мои проблемы, — утверж-
дает Елена. 

Не согласны — в суд
Еще одна жительница дома — 
Екатерина Колесникова — вместе 
с мужем воспитывает в стенах 
первого дома по улице Коммуны 
годовалую дочь. В квартире, 
где живет Екатерина, почти нет 
обоев (есть только в импровизи-
рованной кухне) — как говорит 
хозяйка, много раз пытались их 
клеить, но из-за неровности и 
«хождения» стен бумага отвали-
вается вместе со штукатуркой.

П л о щ а д ь к в ар т и р ы — 41 
квадратный метр, размер ком-
пенсации — 1 046 000 рублей. 

— Мы рассчитывали, что ес-

ли нам предложат компенса-
цию, мы сможем купить на эти 
деньги квартиру хотя бы та-
кой же площади. В этом доме у 
меня 41 квадрат, а по деньгам 
мы, получается, купим только 
однушку 35-37 квадратов. И то 
неизвестно, в каком состоянии 
она будет. Сейчас нам дали ме-
сяц на раздумья. Если мы не со-
гласны — должны идти в суд. 

По документам дом — 1952 
года постройки, когда было по-
строено здание на самом деле, 
неизвестно. Состояние строе-
ния отвратительное — трещи-
ны в стенах, на потолках, по-
косившиеся полы, на которых, 
кажется, можно ездить, как по 
горам на лыжах, дыры в стенах 
такие, что, засунув руку с ули-
цы, можно прикоснуться к сте-
не в жилой комнате. 

На да н н ы й момен т ж и т е -
ли обратились в прокуратуру 
и в отделение партии «Единая 
Россия». В четверг, 1 февраля, 
у них запланирована встреча с 
депутатом Николаем Козловым. 

— Мы так живем не потому, 
что так хотим жить, а потому, 
что не можем взять ипотеку, 
кредиты и прочее, — говорят 
люди. 

В течен ие меся ца от всех 
жильцов ждут ответ. В случае 
положительного решения люди 
получат деньги. Дом, по словам 
жителей, снесут ориентировоч-
но летом-осенью 2018 года.

Оперативных комментариев 
о сложившейся ситуации в ад-
министрации Первоуральска 
нам не дали, но мы все еще на-
деемся получить ответ чинов-
ников в ближайшее время.

Известно, что определе-
ние стоимости за квадрат-
ный метр жилья в доме по 
Коммуны, 1 проводилось 
оценщиком. Соответствен-
но, определена рыночная 
стоимость.
Согласно постановлению 
№2577 от 25.12.2017 «Об 
утверждении средней 
рыночной стоимости 1 
м2 жилья в границах 
городского округа Перво-
уральск на 1 квартал 2018 
года»:
«На 1 квартал 2018 года 
средняя рыночная сто-
имость 1 квадратного 
метра общей площади 
жилых помещений в гра-
ницах городского округа 
Первоуральск, подлежа-
щая применению органа-
ми местного самоуправ-
ления городского округа 
Первоуральск — 40 323 
(сорок тысяч триста двад-
цать три) рубля.
Показатель среднеры-
ночной стоимости жилья 
на вторичном рынке 
городского округа Перво-
уральск составляет — 36 
004 (тридцать шесть 
тысяч четыре) рубля». 
Согласно этим цифрам 
компенсация в случае 
выплаты СРЕДНЕЙ рыноч-
ной стоимости для семей 
Мельниковых составила 
бы 1 116 124 рубля, для 
Колесниковых — 1 476 
164 рубля. 
Почему в случае с домом 
по Коммуны компенсацию 
вычислили по рыночной 
стоимости откровенно 
плохого жилья, когда лю-
дям нужно купить вместо 
него хорошие квартиры 
(как это происходит в 
случае с переселением из 
ветхих в новые дома) — 
неизвестно. 
Мы надеемся, что ком-
ментарий администрации 
прояснит ситуацию. 

ПУНКТ О ВОЗМЕЩЕНИИ В СТ. 32 ЖИЛИЩНОГО КОДЕКСА РФ:
При определении размера возмещения за жилое помещение в 
него включаются рыночная стоимость жилого помещения, 
рыночная стоимость общего имущества в многоквартирном 
доме с учетом его доли в праве общей собственности на такое 
имущество, а также все убытки, причиненные собственнику 
жилого помещения его изъятием, включая убытки, которые 
он несет в связи с изменением места проживания, временным 
пользованием иным жилым помещением до приобретения 
в собственность другого жилого помещения (в случае, если 
указанным в части 6 настоящей статьи соглашением не пред-
усмотрено сохранение права пользования изымаемым жилым 
помещением до приобретения в собственность другого жилого 
помещения), переездом, поиском другого жилого помещения 
для приобретения права собственности на него, оформлением 
права собственности на другое жилое помещение, досрочным 
прекращением своих обязательств перед третьими лицами, в том 
числе — упущенную выгоду.

(в ред. Федерального закона от 31.12.2014 N 499-ФЗ).

Фото Анны Неволиной

Дом по адресу Коммуны, 1 стоит на земле не один десяток лет. За это время здание пришло в ужасное состо-
яние, но здесь все равно живут люди — 10 семей, практически в каждой из которых есть дети.

Фото Анны Неволиной

Житель дома показывает состояние подъезда. Света здесь нет, но есть 
грязь, разрушенные и покосившиеся стены.

Подготовила
МАРИЯ ХЛЫНОВА, 
hlynova@gorodskievesti.ru
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ОБЩЕСТВО

Реклама (16+)

ул. Ватутина, 10 
тел. (3439) 66-71-11, 

8-922-615-48-64                        
www. дента-люкс.com

Все виды стоматологических услуг.                                                       
В утренние часы с 9.00 до 12.00 скидка 10%. Скидка 
пенсионерам и студентам. 
Без % рассрочка платежа на протезирование. 

ул. Физкультурников, 5,
(напротив ДЦ «7 звезд») 

Тел.: (3439) 64-94-99, 
8 (922) 617-79-31

evrodent-stom.ru

Ультразвуковая чистка зубов 
за 2000 руб. + страза в подарок
Срок акции — до 28 февраля 2018 года. 
Рассрочка до 1 года. Скидка 10% пенсионерам

ул. Трубников, 24.       
Тел. 8 (3439) 66-62-00,          

8-922-291-17-72

Терапия, ортопедия. Современное оборудование, 
рентгендиагностика, опытные специалисты, 
разумные цены. Осмотр и консультация — 
БЕСПЛАТНО. Скидка 23 % мужчинам весь февраль. 
Для пенсионеров — 10% скидка. 
Акция действует до 28.02.2018 г.

ул. Береговая, 42.  
Тел. (3439) 66-45-55,             

8-922-277-05-77

Терапия, ортопедия, рентгендиагностика, неотложная 
помощь при острой зубной боли. Индивидуальный подход.  
Скидка 23 % мужчинам весь февраль. 
Для пенсионеров — 10% скидка. 
Акция действует до 28.02.2018 г.
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Вырваться из рутины и почувствовать себя красивой
Мам приглашают принять участие в конкурсе «Миссис Первоуральск-2018»

Уборка, приготовление еды, стир-

ка, глажка, беготня между детским 

садом, школой и работой — именно 

так зачастую выглядит жизнь ма-

мочки. Быт поглощает полностью, 

домашние дела практически ни-

когда нельзя переделать до конца. 

А оставаться женщиной все-таки 

хочется. 

Не имеет значения
Специально для тех дам, которые 
хотят вырваться из плена домаш-
него быта и хотя бы на какое-то 
время стать женщиной, будто бы 
сошедшей со страниц глянцевого 
журнала, существует конкурс 
«Миссис Первоуральск».

Уже который год, благодаря 
организаторам этого конкурса, 
первоуралочки могут из теплой 
обыденности уютных кухонь по-
пасть на освещенную софитами 
сцену, добавить разноцветья кра-
сок в серые будни.

Главной мамой города может 
стать любая женщина, незави-
симо от роста, веса и прочих па-
раметров. 

— Если девушка любит себя 
такой, какая есть, она должна 
об этом сказать на кастинге, — 
уточняет один из организаторов 
конкурса Евгений Гуляев.

Наличие мужа также не явля-
ется обязательным для участия 
в «Миссис Первоуральск». Даже 
творческие способности не име-
ют ключевого значения. 

— То, что женщина не умеет 
танцевать или петь — значения 
не имеет. Главное, какой у нее 
внутренний мир, — говорит Ев-
гений Гуляев. 

Не пожалеете 
— это точно
На кастинге и организаторы, и 
участницы конкурса советуют 
быть естественными.

— Надо быть искренними и 
душевными. Надо прийти и ска-
зать: «Меня зовут Мария Ива-
нова и я хочу стать королевой», 
— улыбаясь, советует Евгений 

Гуляев, — мы понимаем, что 
еще вчера женщина готовила 
обед, сидела на кухне с мужем, 
а сегодня ей надо представлять 
себя, свою семью. Поэтому об-
щение на кастинге легкое и до-
брое. Надо будет рассказать о 
себе, о семье, традициях каких-
то. Если есть желание, можно 
сделать колесо по всему залу, 
но учить стихи не стоит.

За полтора месяца участни-
цы проекта многое узнают и 
многому научатся у педагогов 
«Миссис Первоуральск»: педа-
гога по актерскому мастерству 

Ольги Ларкиной, педагога по 
вокалу Анастасии Шахмаевой, 
хореографа-постановщика Ана-
стасии Козловой. 

Пом и мо фи на л ьног о шоу, 
которое состоится 24 марта, 
конкурсанток ждут промежу-
точные этапы. Какие — орга-
низаторы пока держат в секре-
те. В прошлые годы это были 
кулинарные поединки, спортив-
ные и творческие мероприятия. 

Девушки, уже принимавшие 
участие в конкурсе, с теплотой 
вспоминают о проекте и насто-
ятельно советуют первоуралоч-

кам попытаться стать главной 
мамой города.

— Моя ж и зн ь 
пос ле кон к у р -

са поменялась 
кардиналь-
но, — заверя-
ет Анастасия 
Васильева, 

«Первая вице-
м иссис Первоу-

ральск-2016», — я ста-
ла чувствовать себя увереннее, 
раскрыла себя, как женщина, у 
меня изменилась походка, ма-
нера общения, поведения. Всем 

советовала бы попробовать себя 
в качестве конкурсантки. Не по-
жалеете — это точно. Заряд по-
ложительных эмоций останется 
надолго, может быть, навсегда. 

— Женщинам 
я с ов е т у ю н е 

сомневаться, 
а приходить 
и  у ч а с т в о -
вать. Каждая 
найдет для се-

бя что-то новое, 
— уверена побе-

дительница конкурса «Миссис 
Первоуральск-2015» Анастасия 
Роднина, — конкурс — это но-
вые знакомые и новые знания, 
которые бы я нигде больше по-
лучить не смогла, потому что 
на курсы моделей я бы не по-
шла. Выход на сцену — это вол-
нение, но оно того стоит. Перед 
первым выходом на сцену тря-
сутся руки и ноги — это просто 
не передать словами. А после-
дующие выходы — настоящий 
кайф. Ну, и муж, конечно, по-
сле конкурса смотрит на меня 
совершенно по-другому.

— Женщины за время прове-
дения конкурса по-настоящему 
раскрываются, — говорит Евге-
ний Гуляев, — приходят одни-
ми, уходят совершенно други-
ми. Поначалу каждое занятие 
— это выход из зоны комфорта. 
Первый раз — тяжело, второй — 
тяжело, а потом — в удоволь-
ствие. «Миссис Первоуральск» 
— это возможность выйти из 
семейной рутины и почувство-
вать себя красивой.

Кастинг участниц конкур-
са «Миссис Первоуральск 
- 2018» состоится 10 фев-
раля в 14:00 в ДК ПНТЗ. 
Перед этим необходимо 
заполнить анкету на сайте 
missis-pervouralsk.ru. 

Фото из архива редакции

Финальные шоу «Миссис Первоуральск» всегда зрелищны.

Разворот подготовила
ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 
ek@gorodskievesti.ru 
vk.com/id163408306
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Надоел сплошной негатив?
Cообщи о том хорошем, что произошло 
рядом с тобой, по телефону 6-39-39-0

Ученица, 
не более того
Первоуральская 
рукодельница делает из 
бисера снегирей, ящериц 
и зеленоглазых шатенок
У каждой мастерицы — свой путь к 

рукоделию. Одних в царство хэнд-

мэйда приводят подруги, других — 

желание делать необычные подар-

ки, третьих — излишки свободного 

времени. Именно поэтому начала 

рукодельничать Татьяна Рыбакова. 

— Я сидела в отпуске по уходу за 
ребенком, а он днем спит, вече-
ром ложится рано, поэтому я все 
думала, чем бы мне заняться, — 
вспоминает Татьяна, — залезла 
в интернет, и на глаза попались 
вышитые бисером работы. 

Так, попробовав пять лет на-
зад вышивать бисером, Татьяна 
Рыбакова до сих пор не может 
остановиться. Хотя все ее преды-
дущие рукодельные увлечения 
заканчивались гораздо быстрее. 

Первая работа Татьяны — 
браслет и кулончик для дочки, 
которая тогда ходила в детский 
садик, украшенные цветами от 
старого браслета. 

— Тут все кривенько, косенько, 
— смущенно говорит мастерица, 
показывая браслетик с идеаль-
но ровными бисерными рядами.

Прежде чем начать работу, Та-
тьяна сначала подбирает по цве-
товому сочетанию бусины и би-
серины, смотрит, красиво ли они 
смотрятся вместе. Потом решает, 
что она будет делать. Намечает 
контуры будущей работы на фе-
тре — тонкой плотной ткани. Об-
шивает контур будущего украше-
ния бисером, а потом заполняет 
середину. Вырезает, подклеива-
ет картон для жесткости и искус-
ственную кожу, чтобы изделие 
смотрелось аккуратно. Крепит за-
стежку. 

Со временем Татьяна научи-
лась делать не только плоские 
украшения, но и объемные, до-
полняя их элементами бисеропле-
тения. Использует она в работе и 
поделочные камни нефрит, лазу-
рит и другие, стразы. 

Пробовала Татьяна сделать 

украшения более простые. Не вы-
шитые, а сборные. Но не понрави-
лось — слишком просто. 

— Крутым мастером я себя не 
считаю, — делится Татьяна, — 
ученица, не более того. Я смотрю 
на работы, которые выставляют 
в интернете некоторые рукодель-
ницы, и поражаюсь. Для меня 
это — стимул для дальнейшей 
работы.  

Из-под аккуратных и талант-
ливых рук Татьяны Рыбаковй 
выходят броши, браслеты, ко-
лье, кулоны, серьги. Практи-
чески каждой работе она дает на-
звание. Какие-то рождаются в го-
лове еще до того, как работа на-
чата, другие — только после ее 
окончания. 

— Вот «Капель», — рассказы-
вает Татьяна, показывая колье в 
голубых тонах, — а это — «Осен-
ний поцелуй». Мне кажется, эти 
цвета напоминают осень. Тут — 
«Зеленоглазая шатенка». Эта ра-
бота похожа на меня: зеленые 
глаза, коричневые волосы. Ее я 
никому не подарю и не продам. 

Татьяна никогда не прочь 
украсить себя украшениями 
собственного изготовления.

— Мне, правда, наряжаться 
особенно некуда, — признается 
мастерица, — только летом полу-
чается и весной.

Даже неудачи — порвавшиеся 
лески, пропущенные бисерины, 
не могут отбить любовь к изго-
товлению украшений.

— Да, бывает, что-то не полу-
чается, — говорит Татьяна, — 
я понервничаю, конечно, потом 
распущу и все переделаю заново. 
Для меня вышивание бисером — 
это отдых. Домашние дела я де-
лаю до обеда, отведу по садикам 
детей, сделаю уборку, приготов-
лю обед, а потом у меня есть па-
ра свободных часов. Я сажусь и 
вышиваю. Жаль, времени мало-
вато. Если бы его было больше, 
я бы вышивала целыми днями. 

Фото Анны Неволиной

Татьяна Рыбакова признается: если бы времени было больше, вышивала бы целыми днями.
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ОТДАМ 
В ДОБРЫЕ 
РУКИ 
Большую и умную ры-
жую собаку. 
П о  х а р а к т е р у 
добрая, не охранник. 
Тел. 8 (905) 802-46-66

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

  1-комн. Центр. Х/с. Балкон обшит и 
застеклен пластиком, пластиковое окно 
на кухне. Новые трубы, приборы учета. 
Железная дверь, большая комната и 
кухня, большая кладовка. Во дворе есть 
большая парковка, все в шаговой до-
ступности. Рассмотрим варианты обмена 
на 2-3 квартиры. Тел. 8 (905) 805-12-76

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

 2-комн., п. Крылосово, 2/5 этаж. Окна 

и балкон пластиковые, мебель, приборы 

учета на воду и электричество. Огород 

в подарок. Дешево. Ц. 750 т.р. Тел. 8 

(902) 410-18-37

  2-комн., ул. Вайнера, 53б, 43 кв.м., 9/9 
этаж. Большая лоджия, приборы учета, 
пластиковые окна. Требует косметическо-
го ремонта. Собственник. Торг. Ц. 1700 т.р. 
Тел. 8 (904) 542-16-47

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

  3-комн., в Екатеринбурге. Ц. 2500 т.р. 
Тел. 8 (922) 135-82-62

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

  Участок, 4,5 сотки, к/с №16, за Птице-
фабрикой. Домик 2-этажный, 2 теплицы, 
баня, колодец, овощная яма. Тел. 8 (909) 
018-86-07

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

  Гараж капитальный, 26 кв.м., центр, 
отопление, вентиляция, свет, ямы. Или 
сдам в аренду. Тел. 8 (922) 605-96-31

  2 смежных гаража, общая площадь 
56 м2, район Кольцевой. 2-е ворот, элек-
тричество, печка, смотровая и ГСМ ямы. 
Ц. 280 т.р. Тел. 8 (982) 708-96-56

  гаражный бокс, 2-уровневый, 18,5 
кв.м., ул. Данилова, 4, освещение, система 
вентиляции, овощная и смотровая ямы. 
Утеплен, обшит. Собственник. Тел. 8 (922) 
107-34-32, 8 (922) 184-69-79

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  1-комн., пр. Космонавтов, 3а. Тел. 8 
(922) 209-16-74

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

 ВАЗ-2115, 04 г.в., музыка, сигнали-

зация, чехлы, литые диски, тонировка, 

цвет «темно-серый металлик», отличное 

состояние. Тел. 8 (902) 263-67-62

 Лада Гранта, 12 г.в., в хорошем со-

стоянии, небитая, некрашеная, музыка, 

резина зима-лето. Цена договорная. 

Обмен на ГАЗель. Тел. 8 (961) 762-02-56

 Лада Гранта, 15 г.в., цвет черный, 

музыка, сигнализация, тонировка, пе-

редние ЭСП, ГУР, резина зима-лето, 

отличное состояние. Цена договорная. 

Тел. 8 (905) 800-67-61

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

 Geely MK, 12 г.в., пробег 19 т.км, 

кондиционер, стеклоподъемники, по-

догрев передних сидений, сигнализа-

ция с автозапуском, видеомагнитола 

с Bluetooth, резина зима/лето, ABS, 

ТО пройден. Цена 250 т.р. Тел. 8 (912) 

215-62-80

 Hyundai Elantra в отличном состоя-

нии. Тел. 8 (982) 634-75-17

 Mercedes Benz Elegant. Тел. 8 (922) 

127-87-88

 Honda Logo, 99 г.в., хэтчбек, про-

бег 129 т.км, АКПП, электрозеркала, 

электростеклоподъемники, кондиционер. 

Состояние хорошее. Все опции рабочие. 

Расходники поменяны. Вложений не тре-

бует. Цена 160 т.р. Тел. 8 (919) 362-85-77

 Nissan Cube, 97 г.в., цвет черный, 

автомат, отличное состояние. Цена до-

говорная. Тел. 8 (902)263-67-62

 Nissan Patrol, 93 г.в., для охоты, ры-

балки, 2-дверный, дизель. Цена 250 т.р. 

Тел. 8 (912) 673-02-07, до 17.00

 Nissan Tiida, 08 г.в., небитый, некра-

шеный, отличное состояние, кондиционер, 

ЭСП, ухоженный. Цена договорная. Или 

обмен. Тел. 8 (908) 909-91-66

 Volkswagen Passat, 00 г.в. Цена 195 

т.р. Торг. Или обмен. Тел. 8 (919) 373-

30-94

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

 2-рядная картофелекопалка КСТ-1,4. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 4-рядная картофелесажалка КСМ-4А. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 вилы от кары. Тел. 8 (902) 269-05-87

 грабли ГВК-6, косилка КС-2,1, карто-

фелеуборочный комбайн КПК-3. Тел. 8 

(902) 269-05-87

 картофелеуборочный комбайн ККУ-2 

и КПК-2. Тел. 8 (950) 195-51-72

 конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

 косилка КС-2,1 для Т-16. Тел. 8 (902) 

269-05-87

 косилка шириной 1,6 м, агрегати-

рована для тракторов мощностью от 12 

л.с., в отличном состоянии. Тел. 8 (908) 

901-92-15

 культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4, культиватор стрельчатый. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 подъемник от кары. Тел. 8 (902) 269-

05-87, 8 (912) 689-92-81

 пресс-подборщик «Кыргызстан». Тел. 

8 (902) 269-05-87

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

  Комплект сцепления на Daewoo Matiz, 
б/у, х/с. Ц. 500 р. Тел. 8 (909) 013-15-01

  Косилка сегментная, ширина 1,6 м. 
Подходит для тракторов мощностью от 
12 л.с. О/с. Тел. 8 (908) 901-92-15

 багажник на ВАЗ-210174. Цена 1000 

р. Тел. 3-09-33, 8 (952) 137-11-47

 генератор на а/м «Лада Калина». Тел. 

8 (982) 706-77-74

 двигатель Nissan Tiida, печки, ото-

питель, моторчик. Тел. 8 (908) 909-91-66

 диски Mazda-3, Toyota Corolla. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 диски R-13. Или меняю на диски R-15, 

16. Тел. 8 (908) 909-91-66

 домкрат, 3-5 т. Тел. 8 (908) 909-91-66

 домкрат механический для автомоби-

ля, отличное состояние. Цена 600 р. Тел. 

8 (908) 632-36-78

 задняя левая дверь и мобилайзер Opel 

Astra, недорого. Тел. 8 (902) 263-67-62

 запчасти ВАЗ-09-10. Тел. 8 (922) 

298-95-32

 зимняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 запчасти ВАЗ-2110, 2109, двери ВАЗ-

2110, передние и задние фары ВАЗ-2109, 

задние правые двери Daewoo Nexia. Тел. 

8 (902) 263-67-62

 запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, задние 

правые двери, левые двери, правая перед-

няя дверь и крыло на ВАЗ-2110. Передние 

фары, рейка, стекла на ВАЗ-2109. Правая 

задняя дверь и переднее правое крыло 

Daewoo Nexia. Тел. 8 (908) 909-91-66

 зимняя шипованная резина R-13, 14, 

15, 16, на дисках, комплекты по 4 шт. 

Тел. 8 (908) 909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 книга по а/м Ford Focus-1, цена 500 

р. Тел. 8 (922) 206-32-84

 коврики для а/м Duster. Тел. 8 (922) 

206-32-84

 летняя резина R-13, 14, 15, 16. Тел. 

8 (908) 909-91-66

 летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16. Тел. 8 (950) 199-74-16

 новые коврики Chevrolet Aveo. Цена 

договорная. Тел. 3-08-52, вечером

 новые штампованные диски Chevrolet, 

R-15, пр-во Ю.Кореи, цена 800 р./шт. Тел. 

3-08-52, вечером

 передняя ступица Nissan Tiida. Тел. 8 

(908) 909-91-66

 разбор ЗМЗ-402. Тел. 8 (919) 382-

70-76, Андрей

 резина грузовая R-20, 12-00, R-16 

ГАЗель, R-14, 15, 17, R-13 на дисках 

«Запорожца», КПП, головки двигателя, 

парабола, компрессор ЗИЛ. Тел. 8 (953) 

051-19-13

 сабвуфер. Тел. 8 (902) 263-67-62

 ТНВД, компрессор, трещотка, кулак, 

кулик, парабола, насос ГУР, крышки 

клапанов КамАЗ, головка блока дв. 402, 

КПП, трамблер, печка, раздатка, резина, 

лебедка, 1,5 т, УАЗ. Тел. 8 (953)051-19-13

 цепи б/п «Урал», б/у. Тел. 8 (952) 

141-28-50

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

 Большой гидравлический 2-3-тонный 

домкрат на колесах. Тел. 8 (922) 298-95-32

 домкрат гидравлический, 2-3 тонный, 

на колесах. Тел. 8 (908) 909-91-66

 кардан от мотоцикла М-63, М-72. Тел. 

8 (919) 390-34-06

 любые аккумуляторы, б/у. Тел. 8 (908) 

909-91-66, 8 (902) 263-67-62

 переднее водительское сиденье на 

«классику». Тел. 8 (950) 557-76-61

 пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 рейка рулевая, защита для ремня ГРМ, 

чехлы на сидения для ВАЗ-2114. Тел. 8 

(982) 745-05-92

 ПОКУПКА  АВТО/МОТО

  Автомобиль в любом состоянии. 
Дорого. Выезд специалиста. Выкуп кре-
дитных авто. Тел. 8 (909) 703-46-85

  автомобиль целый/битый/кредит-
ный по максимальной цене. Тел. 8 (902) 
262-69-29

 автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

 автомобиль. Тел. 8 (905) 800-67-61

 автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

 автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

 автомобиль. Тел. 8 (950) 199-74-16

 автомобиль. Тел. 8 (961) 762-02-56

 сельхозтехника, трактор Т-25/Т-16. 

Тел. 8 (912) 689-92-81

 скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

 УСЛУГИ

  Срубы любой сложности, монтаж, 
комплектация, мох, джут. Тел. 8 (912) 
606-68-69, 8 (982) 638-49-69

  баня под ключ. Тел. 8 (912) 625-96-20

 ПРИМУ В ДАР

  Любую старую неисправную аппа-
ратуру и бытовую технику. Тел. 8 (919) 
372-01-02

 ВАКАНСИИ

  ООО «ТК «Транс-Вектор», в транс-
портную компанию требуются водители 
категории «С,Е» на еврофуры Екб-Мск, 
Екб-Спб. Тел. (343) 213-20-30, 8 (904) 
542-54-03

 ПРОДАЖА

  Стиральная машина автомат 
«Samsung Биокомфорт». Загрузка 4 кг., 
х/с, рабочая. Тел. 8 (953) 003-58-57

  холодильник «Бирюса 18С», двух-
камерный, рабочий, х/с. Тел. 8 (953) 
003-58-57

  шифоньер, шкаф-купе, сервант-горка, 
угловой стеллаж-этажерка, 2 плательных 
шкафа, современный дизайн, кухонный 
гарнитур по частям, мягкая мебель, диван 
угловой, диван двухместный, цвет горчич-
ный. Тел. 8 (904) 542-16-47
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Подайте бесплатное 
объявление 

в «Городких вестях» 
выход в «Штуке» 

получите в подарок!  
Тел. 64-82-32

ИЛЮША, котик, 
примерно 3 года.
Илюша — аллергик, 
н о  л е ч е н и е  е м у 
н е  т р е б у е т с я , 
правильный корм, 
спокойноя атмосфера. 
Кастрирован, лоток — 
на отлично. 
8-908-638-12-70, 
Ольга

МАНЕЧКА, 
примерно 3-5 лет.
Очень-очень ласковая 
и добрая кошечка. 
По всем вопросам 
обещаю 
к о н с у л ьт а ц и ю  и 
поддержку. 
8-908-638-12-70, 
Ольга
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Ответы на сканворд в №3

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Скальпель. Панихида. Егерь. Отдел. Вихор. Ауди. Шнапс. Чума. Истукан. 
Короед. Свояк. Аксаков. Модем. Папа. Отступ. Барто. Базар. Март. Руда. Компот. Фобос. 
Фужер. Крупа. Родители. Амеба. Плато. Сено. Кантри. Рубка. Полтава. Шепот. Стайер. Сосед. 
Крыло. Тюбик. Карп. Гусляр. Садко. Вещь. Число. Прок. Торф. Антоним. Убор. Русак. Алтарь. 
Дока. Боинг. Урал. Брызги. Кокс. Виола. Аул. Таран. Ткач. Осанна. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Перепись. Икона. Арахис. Сабантуй. Лунка. Обет. Обгон. Оброк. Крюк. 
Пруст. Крокус. Сидр. Опенок. Орава. Атаман. Кулич. Опека. Собор. Ода. Табло. Атолл. Окрас. 
Топор. Афина. Фазан. Дервиш. Ворот. Вкус. Лгун. Бекар. Аттила. Купе. Хна. Смола. Арго. 
Пират. Сингл. Кар. Лень. Руссо. Огонь. Темп. Фарш. Пахота. Чудо. Мумие. Свод. Дудук. Драже. 
Полено. Людоед. Мане. Ребро. Ящик. Ливан. Митра. Тюрьма.

Реклама (16+)

Лиц. ЛО-66-01-004869 от 10.08.2017 г.

Ф
от

о 
не

де
ли

Фото Анны Неволиной

Яркий зимний поселок Пильный.
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ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИСНЫЙ ЦЕНТР

8 (953) 384-00-00
РЕМОНТ

ЕНТР

• ХОЛОДИЛЬНИКОВ • НОУТБУКОВ
• СТИРАЛЬНЫХ МАШИН

Выезд мастера на дом

КАЧЕСТВО
ГАРАНТИЯ

Реклама (16+)

НАШИ АКЦИИ

Приглашаем февральских 
годовичков на крутую 
фотосессию
Акция «Первый день рождения» пройдет 9 февраля

Дорогие родители, бабушки, дедушки, 

тети и дяди, мы приглашаем вас в фото-

студию «LOVE» вместе с вашими малень-

кими именинниками — детками, которым 

в феврале исполнился один годик.

Фотосессия назначена на 
пятницу, 9 февраля, с 10:00 
до 11:00, и, как всегда, 
съемка абсолютно бес-
платная.

Ждем вас на терри-
тории АТП №8.

Рассказываем под-
робно, как найти фо-
тостудию: добираетесь 
на машине или автобу-
се до автостанции, вста-
ете лицом к АТП№8 (через 
дорогу от автостанции). Под-
ходите к большим воротам, даль-
ше — на территорию АТП. Только прош-
ли арку, сразу поворачиваете налево. 
Там есть большое серое здание, на нем, 

слева от двери, вывеска — «Фотосту-
дия LOVE». Если увидели, значит, все 
правильно.

Идем дальше.
Заходите в дверь, проходите метра 

3-4 вглубь, поворачиваете напра-
во, идете прямо. Потом — 

снова направо — там лест-
ница. Поднимаетесь на 

третий этаж, там спра-
ва будет дверь, на ко-
торой написано «Фото-
студия LOVE».

Вы на месте.
С собой нужно взять 

только нарядного ма-
лыша в хорошем настро-

ении. Больше ничего не 
нужно. Записываться зара-

нее тоже не нужно. Но будь-
те готовы к тому, что наш журна-

лист попросит вас заполнить согласие 
на размещение фотографий вашего ре-
бенка на сайте gorodskievesti.ru.

Хватит стесняться, о своей 
любви нужно говорить!
Мы приготовили для вас крутой проект к 14 февраля

Всего 2 недели осталось до самого 

романтичного праздника в году — 

Дня всех влюбленных.

Когда признаются в любви — это 
настолько приятно, что хочется 
обнять весь мир. А если о том, что 
тебя кто-то любит, узнает весь город, 
то тут уж и мира мало.

«Городские вести» готовы по-
мочь вам рассказать о своих чув-
ствах к возлюбленному: приносите 
в редакцию на проспект Космонав-
тов, 15 признания в любви и фото 
своей половинки, а мы опубликуем 
их в праздничном номере.

Р а з у м е е т с я ,  п р и з н а в а т ь -
ся в любви можно не только де-
ву ш ке и л и молодом у челове -
ку, но и маме, папе, брату или 
сестре, даже классному руководи-
телю или работодателю. 

А уж если объект ваших воз-
дыханий пока не в курсе, как ему 
повезло — поздравление в газете 
— отличный способ признаться в 
своих чувствах.

Ваши поздравления и фото мы принимаем в 
редакции «Городских вестей» по адресу: 
проспект Космонавтов, 15. 
С понедельника по пятницу, с 9:00 до 18:00. 
Цена — 200 руб./4 строки.

Посмотрите на него
Мы запускаем новый конкурс ко Дню защитника Отечества

Мужчины любят подарочки и сюрпризы не 

меньше, чем прекрасные дамы, и сильной 

половине человечества будет приятно полу-

чить на 23 февраля не банальные носки и 

бритвы, а что-то, что запомнится надолго.

Мы запускаем праздничный проект «По-
смотрите на него». Суть проста — вы 
приносите в редакцию «Городских вестей» 
фотографию вашего любимого мужчины 
— это может быть папа, дедушка, дядя, 
бойфренд, сын. А наш спонсоры, оценив 
каждый снимок, выберут победителя и 
21 февраля (с среду) вручат счастливчику 
приз. 

С н и м к и  п р и с ы л а й т е  н а  п о ч т у 
zamaraeva@gorodskievesti.ru или прино-

сите в редакцию по адресу: пр. Космонав-
тов, 15 (с 9:00 до 18:00, с понедельника по 
пятницу) до 19 февраля включительно.

Порадуйте своих мужчин — им будет 
очень приятно

Барбершоп Jager 

ул. Ватутина, 26. Тел. 8 (922) 110-86-91

СПОНСОРЫ КОНКУРСА

«Русская рыбалка», 

пр. Ильича 28 Г, Тел. 8-(3439)-62-64-28 

рыбалкаотдых.рф

«Клевое место»

Ул. Чкалова 44, Тел. 8-(3439)-64-84-61

Ул. 50 лет СССР 1, Тел. 8-905-804-20-79

Еще больше новостей 
на сайте gorodskievesti.ru


